Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 4420 - 4547

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

4420 - Cristianismo.... Cristianos nominales.... Obra.... Encarnación de Dios....

4421 - Arrogancia intelectual de los líderes....

4422 - Debates.... Objeciones.... Actitud opuesta.... Actividad de Dios....

4423 - Efecto de la Palabra divina.... Afluencia de fuerza.... Advertencia....

4424 - Batalla de Dios y Satanás por las almas de los hombres....Cebo....

4425 - Referencia al desastre natural, la destrucción y la situación de vida después

4426 - El reino terrenal y sus gobernantes.... Cumplimiento terrenal de deberes.... Trabajo espiritual....

4427 - Representantes correctos y falsos.... “Quien escucha a Mis siervos, Me escucha a Mí....”

4428 - Encrucijada.... Pruebas de los fieles.... Conflictos interiores....

4429 - El anticristo - Decretos brutales

4430 - Valor de las instrucciones espirituales....

4431 - Indicación a la Conmoción espiritual (Roma?) - La verdadera Iglesia de Cristo

4432 - El Día del Juicio.... Puertas cerradas al más allá....

4433 - Última batalla.... Confesión abierta de Cristo ante el mundo....

4434 - Capacidad de los siervos de Dios de mirar a través de los hombres - Juicio agudo

4435 - Justificación de la extraordinaria obra de Dios.... Riqueza espiritual....

4436 - Entregar el mundo.... Cumplimiento terrenal del deber y bendición de Dios

4437 - Discípulos del tiempo final - Obligaciones terrenas - Dios se preocupa de la familia

4438 - Influencia demoniaca en los portadores de luz.... Lucha en contra de la verdad

4439 - Pensamientos.... Radiaciones de seres espirituales.... Fuegos fatuos....

4440 - Propósito de las revelaciones divinas....

4441 - La magnitud de la obra de destrucción....

4442 - Dios bendiga y protege a los cooperadores....

4443 - Presentación de la Palabra divina es una gran ayuda....

4444 - ¿Puede Dios sufrir?.... Amor de Dios....

4445 - Voluntad de Dios.... Voluntad del hombre.... Libre albedrío....

4455 - Falta de acumulación de bienes espirituales en la Tierra. Arrepentimiento en el Más Allá

4457 - La advertencia del final.... “Solo os queda poco tiempo....”

4458 - Trivialidad espiritual

4459 - Combate duro y pena antes del fin - La ayuda más segura es la palabra de Dios

4462 - Aptitud para percibir la Voz de Dios - Condiciones

4468 - El poder de la Palabra divina - Remedio para el dolor

4483 - Previa condición para el obrar del Espíritu: la oración en el espíritu y en la Verdad

4488 - El cielo y el infierno....

4489 - Origen de la materia.... ¿Qué es la materia?....

4491 - Vosotros debéis serme precursores en la tierra

4493 - El fallecimiento de un gobernante terrenal.... Cambio mundial....

4494 - Fe y amor – Constante Presencia de Dios

4496 - Al final se cierran los portones al reino del más allá....

4502 - El ofrecimiento de la palabra divina con amor.... éxito asegurado....

4507 - "Donde se reunen dos o tres en Mi Nombre ..."

4510 - Justicia.... Expiación por el pecado.... Juicio....

4519 - El Tabernáculo

4525 - "Tu eres Pedro, la roca ..." La fe viva - Iglesia de Cristo

4528 - Avisos a una catástrofe natural.... Una sorpresa....

4539 - La voluntad del rechazo de los hombres frente a la palabra divina.....

4540 - Destino.... posibilidades de purificación....

4541 - La existencia de Dios - Sabiduría mundana - Corazón e intelecto

4544 - “¡Seguidme!”

Cristianismo .... Cristianos nominales .... Obra .... Encarnación de Dios ....

B.D. 4420 from 27 de agosto 1948, taken from Book No. 52

El que no es para Mí está contra Mí .... y el que Me confiesa solo con la boca y no siente la permanencia a Mí en su corazón, tampoco es de Mi rebaño, lo cual Yo llevaré a Mi reino en el último día. El nombre cristiano no basta para ser cristiano, es decir, un confesor Mío, sino que el pensar y actuar, el deseo interior de pertenecerme, hace primero al hombre Mi sucesor, y luego no importa de qué raza, de qué nación y a qué denominación pertenece. Y esto es tan significativo, ya que solo hay una explicación aceptable para el hecho de que el cristianismo se enseñe en todo el mundo, que de hecho hay una gran cantidad de seguidores que están lejos de ser cristianos y, por lo tanto, el mundo no mejorará a través de Mi enseñanza si no se sigue, es decir, formando verdaderos cristianos.

Sólo el cristianismo activo solo debe designarse como cristianismo, y esto también producirá personas que den evidencia de que la enseñanza cristiana es divina, porque dispondrán de un alto grado de luz y fuerza y estarán llenas de sabiduría y podrán lograr cosas que dan testimonio de Mi ayuda; probarán que están en asociación Conmigo y, por lo tanto, que Mi enseñanza del amor es la única enseñanza correcta que abarca la verdad. Pero si las personas se dan por satisfechas con las palabras, si conocen la enseñanza cristiana pero no la viven, no tendrán derecho al nombre de “cristiano”, aunque estén afiliadas a las organizaciones que defienden a Mí y Mi nombre. No Me conformo con balbuceos vacíos con los labios, Yo examino corazones y descarto, quien se encuentra demasiado ligero. Y estoy de acuerdo con los que no reconocen este cristianismo como obra divina, porque no apruebo que se use Mi nombre y se ignore Mi voluntad.

Pero Mi voluntad es que la enseñanza que traje a la tierra a través del hombre Jesús, sea aceptada con toda pureza y en consecuencia también seguida, para que se pueda sentir el efecto de seguir Mi enseñanza y así aumentar la fe y el amor por Mí. Por otra parte, sin embargo, todo ser humano es libre de examinar, y eso es verdaderamente más conveniente que rechazar sin examinar. Cualquiera que quiera rechazarme a Mí Mismo porque juzga según aquellos quienes no son verdaderos seguidores Míos, sino solo cristianos nominales, éste mismo también debe ser condenado, porque todos vosotros debéis examinar y quedarse con lo mejor.

Pero un examen serio también conducirá a la aceptación de mi enseñanza de amor, entonces vosotros también la viviréis y experimentaréis su efecto en vosotros mismos. Pero si rechazáis Mi enseñanza, entonces también Me rechazáis a Mí Mismo, y eso no os traerá ninguna bendición, porque sin Mí no podéis ser felices. Yo mismo hablé a través del hombre Jesús a todos los hombres de la tierra, fui Yo Mismo Quien murió por vosotros en la cruz ....

Simplemente elegí una forma a través de la cual podía hacerme visible para vosotros. Así que el hombre Jesús so fue sólo el mediador entre vosotros y Yo en la medida en que Yo podía ser visible a través de Él si vuestra existencia debía estar asegurada. Que la forma, el hombre Jesús, primero tuvo que formarse a Sí Mismo a través de una correcta forma de vida para que Me sirviera de morada, que fue al mismo tiempo un ejemplo para los hombres para el efecto de la voluntad correctamente usada, porque Él mostró a los hombres el camino que conduce a la perfección. Pero lo que habló de Él fue Yo Mismo, fue Mi Palabra la que predicó, por lo tanto, Mi voluntad se dio a conocer a los hombres a través de la mediación del hombre Jesús. Y, por consiguiente, tampoco puede ser rechazado si se quiere reconocer a Mí Mismo como el autor de la enseñanza del amor puro de Cristo.

Pero que Mi Palabra no es solo una palabra humana, lo sentirá cada uno que la viva, porque experimentará el efecto en sí mismo, se hará sabio y estará lleno de fuerza porque entonces también entrará en unión Conmigo como el hombre Jesús, que recibió luz y fuerza de Mí en toda plenitud a través de Su forma de vida ejemplar y, por lo tanto, debe ser tratado como un ser divino, aunque vivió como un hombre en la tierra.

Y por lo tanto, una y otra vez trataré explicaros el misterio de la encarnación de Dios en Jesucristo; una y otra vez os daré información de por qué no se os permite rechazarlo si queréis creer en Mí y venir a Mí. Porque Él y Yo somos Uno, y quien Lo rechaza, también Me rechaza a Mí, porque Él era el Amor encarnado, que es Mi sustancia original desde la eternidad, y por lo tanto Yo estaba en Él y Mi poder se expresaba a través de Él. Su Palabra era Mi Palabra y la Palabra era Yo Mismo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Arrogancia intelectual de los líderes ....

B.D. 4421 from 28 de agosto 1948, taken from Book No. 52

La arrogancia intelectual no permite que los hombres acepten la verdad que se les ofrece de Mí a través de vosotros. Ciertamente sienten lo divino en eso, pero se ofenden con el portador y no quieren someterse a él. En consecuencia, la pura verdad permanece sin impresión en los humanos, quienes deberían reconocerla en virtud de su capacidad de juzgar, pero en su corazón no pueden rechazar la verdad porque sienten su efecto como un mayor conocimiento y comprensión de lo que antes les era incomprensible. De modo que se adueñan de la verdad, de la que se aprovechan, pero no la reconocen como tal frente a sus semejantes .... son falsos consigo mismos ....

Este es un gran pecado porque, contra un mejor conocimiento rechazan lo más precioso lo que se les puede ofrecer. Y, sin embargo, debo deciros que tenéis razón al hablar sin vergüenza donde sea posible. La verdad también se puede difundir como un supuesto error, en el sentido de que primero se da a conocer a las personas en un sentido opuesto, con lo cual empieza la actividad pensante del individuo y ahora puede aceptarla o rechazarla por su propia voluntad y hacer su juicio dependiendo de su forma de vida ....

Pero qué ciegos son los hombres en espíritu y qué fuegos fatuos siguen .... (29.08.1948) Desafían cualquier dirección de su mirada y se sienten cómodos en la oscuridad, y Yo no puedo hacer nada cuando hay una voluntad de resistencia tan abierta. Tan pronto como el velo cae ante sus ojos, reconocen brillante y claramente el error y el camino ciego de aquellos que solo van por la vida en la tierra como seguidores y no se preocupan por el camino que ha recorrido. Y es por eso que los líderes deben elegir el camino correcto, porque tienen una gran responsabilidad para todos los que les siguen. Pero si alguien que conoce el camino les da pistas porque ve que el camino elegido se aleja de la meta, los líderes no deben pasar de largo con altivez y menospreciar a los que les aconsejan; deben reconocer la ayuda desde arriba y aceptarla con gratitud.

Se están preparando grandes cosas, y la gente entonces seguirá interrogativamente los efectos, que siguen siendo incomprensibles para ellos sin conocimiento. Quiero daros explicación, pero no la escucháis, quiero encenderos una lucecita por los acontecimientos que se avecinan, porque a vuestro alrededor se oscurecerá mucho, os envolverá una oscuridad, que sólo Mi luz del cielo puede penetrar. Y vosotros tratéis de extinguir la luz, no disfrutáis de su brillo, aunque veis la luz y no podéis hacer que sus rayos sean ineficaces .... La ponéis debajo de un celemín y nadie la disfruta, nadie la puede disfrutar .... y sin embargo, es una luz del cielo .... Pero Yo os advertí y os ofrecí Mi amor .... Pero sois libres en vuestra voluntad, pensamientos y acciones, Yo os enseño el camino, pero no os obligo de caminarlo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Debates .... Objeciones .... Actitud opuesta .... Actividad de Dios ....

B.D. 4422 from 29 de agosto 1948, taken from Book No. 52

No os dejéis poner en duda por las objeciones, que revelan la mente de Mi adversario, porque quieren tocar la verdad de aquello que les es entregado como Mi Palabra. Lucharán contra vosotros, os querrán tachar de mentirosos, de soñadores que presumen de oírme, os hablarán de tal manera que os debilitéis de tal manera que entréis en serias dudas vosotros mismos, pero que Yo siempre las dispersaré a través de Mi Palabra. Porque escucho cada conversación, sé de los pensamientos de vuestros adversarios y de la dirección de los sentidos y voluntad de cada individuo. También sé de vuestra voluntad y vuestra debilidad de fe ante semejante embestida. Y estaré fielmente a vuestro lado y no os entregaré a la arbitrariedad de personas hostiles, sostengo mis manos protectoramente sobre vosotros y hablo a través de vosotros cuando se presenta la oportunidad.

Y no podrán hacer frente a Mi Palabra porque de ella emana poder, que excluye, que lucha contra ella, si Yo Mismo ofrezco la verdad. Mis servidores podrán refutar toda objeción porque iluminaré vuestro espíritu tan pronto como sea necesario para los debates que Me tienen a Mí y Mi obra como ocasión. Las objeciones tiene que ser refutadas lógicamente, los oponentes tiene que notar que el hablante está completamente en lo cierto, que no se le pueden oponer enseñanzas equivocadas, y por eso también tiene que ser intelectualmente activo, y para que hable correctamente, Mi Espíritu tiene que obrar en él.

Por lo tanto, podéis enfrentar cualquier prueba al respecto, nunca necesitáis temer que os retire Mi ayuda; tampoco necesitáis temer ninguna pregunta porque siempre sabréis la respuesta correcta y verdaderamente mejor que los interrogadores que finalmente sólo han sido enseñados por vosotros, aunque no quieren reconoceros. El conocimiento que poseéis es tan amplio que podéis responder a cualquier objeción, y cualquier respuesta revelará el Espíritu a quien examina con seriedad y conciencia, y sin prejuicio y sin intención de rechazar lo que le es desconocido. Y así el oponente también contribuirá a estimular el pensamiento de la gente, y entonces se gana mucho, incluso si la gente no quiere admitir que está equivocada. Todo el que sea serio y de buena voluntad verá iluminado su espíritu y reconocerá que sólo se le ofrece la pura verdad a través de Mi amor ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Efecto de la Palabra divina .... Afluencia de fuerza .... Advertencia ....

B.D. 4423 from 30 de agosto 1948, taken from Book No. 52

La afluencia inmediata de fuerza espiritual en forma de Mi Palabra tiene un efecto extremadamente benéfico en el alma del hombre, aunque no lo sienta físicamente. Es un estado de libertad espiritual porque el alma ya no se siente atada al cuerpo, no siente la pesadez terrenal, habita temporalmente en las esferas espirituales y ve y oye allí, lo que no puede explicar al ser humano físico, es decir, lo que sería incomprensible para el entendimiento del hombre y, por lo tanto, tampoco se le transmite.

Y por eso muchas veces el alma encuentra la permanencia en la tierra como una tortura, le cuesta volver y tiene que luchar mucho porque lo terrenal la agobia y anhela su patria eterna. Pero el alma también tiene que pasar por esta pena como compensación de la gracia, para estar en conexión con el reino espiritual y ser alimentada por Mí Mismo con fuerza, alimento, que le asegura una permanencia eterna en esas esferas. Mientras ella viva en la tierra, la pesadez terrenal también será una carga para una persona que se esfuerza espiritualmente hacia arriba.

Si el alma logra hacer que el cuerpo también sea insensible al sufrimiento y adversidades, de modo que el cuerpo también desprecie lo terrenal y también se vuelva hacia el reino espiritual, entonces el ser humano está por encima de todo y aguantará la vida en la tierra con ecuanimidad y paz interior y la considerará como una breve estación de transición para la eternidad. Y Mi Palabra ayuda al hombre a lograr esto .... el poder que ha tomado forma para poder ser efectivo también para lo que está ligado terrenalmente. Por eso debéis leer Mi Palabra más a menudo y absorberla en vosotros, y entonces el cuerpo también sentirá su efecto benéfico, entonces el alma y el cuerpo se nutrirán y sacarán la fuerza del alimento del alma; el hombre se volverá fuerte y resistente y será capaz de hacer cualquier trabajo y ya no encontrará la vida en la tierra tan difícil.

Y por eso os exhorto siempre y constantemente a que Me dejéis hablar a vosotros y a que hagáis más uso de Mi don celestial .... Yo os doy, pero también tenéis que aceptar lo que os ofrezco, vuestro corazón tiene que abrirse y dejar que se llene de deseo por Mi Palabra y dejar que fluya en vosotros y evidentemente sentiréis el efecto .... Porque quiero ayudaros tanto terrenal como también espiritualmente, y deciros el medio adecuado, que sin duda debéis utilizar. Recibid de Mi la fuerza que se os ofrece ilimitadamente, refrescaos con Mi Palabra y aceptad la evidencia de Mi amor porque Yo conozco todas vuestras necesidades y quiero ayudaros porque os amo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Batalla de Dios y Satanás por las almas de los hombres ....Cebo ....

B.D. 4424 from 1 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Elegid entre Mí y el adversario .... Ambos cortejan y luchan por vuestra alma y por vuestra voluntad para que se vuelva hacia quien quiere poseerla. Y sois libres de rendiros a Mi cortejo o dejar que el enemigo se convierta en vencedor. Y dado que cada uno lucha con diferentes armas, el éxito de cada será diferente. A Mí se volverán aquellos cuyo corazón está dispuesto a amar, porque Me reconocen como el Dios, Que es el amor en Sí Mismo. Pero aquellos que están desprovistos de amor tampoco Me reconocen, sino que se esfuerzan por el oponente por su propia cuenta porque su lucha por sus almas consiste en presentar las alegrías y jolgorio de este mundo .... y la mayoría sucumbirá a este medio de batalla.

Sin embargo, Yo nunca aparezco junto con Mi oponente, por lo tanto, Mi cortejo por el amor de los hombres nunca estará ligado con las tentaciones del mundo, que capturan por completo a las personas débiles e incrédulas y a través de las cuales se les quita la fuerza para estar activo en el amor. Me compadezco de las personas que sucumben al enemigo y al adversario porque conozco las artes de aquel que quiere arrastraros al abismo y busco acudir en vuestro auxilio, os hablo para que reconozcáis Mi voz y que por ella os dejáis detener de las tentaciones del mundo.

Pero no os obligo, debéis haceros Míos y por tanto concederme el derecho y el poder de expulsar al adversario fuera de vuestro campo de visión. Tenéis que reconocerme como vuestro Señor, y tenéis que llevar Mi imagen muy adentro en vuestro corazón, es decir, tenéis que sentiros atraídos por todo lo que significa amor. Entonces contáis como Mis seguidores, y con razón podéis llamaros “Míos”. Y vosotros como “Míos” sentiréis también siempre Mi mano de Padre; la miseria de los últimos días no os oprimirá tanto como parece porque podéis cargarme todo con todo lo que os oprime; Yo os ayudaré a llevarlo.

(02.09.1948) No debéis temer ningún contra poder si creéis en Mí. Porque soy verdaderamente más fuerte que aquel, que es Mi oponente, que quiere ganaros. Él no puede perjudicaros si vosotros no lo queréis, si os volvéis hacia Mí en el corazón. Su poder entonces sólo aparece cuando el hombre se separa de Mí y se encuentra en el mundo sin dueño, entonces aparece como señor y os pone bajo su hechizo. Pero él ya os tienta de antemano, y no debéis sucumbir a estas tentaciones, porque lo que Mi oponente os muestra, con lo que os quiere irritar, eso está lejos de Mí, y tenéis que darme la espalda si queréis ganar sus bienes.

Y antes quiero advertiros que valoráis más estos bienes del mundo que a Mí y a Mi presencia .... Entonces estáis perdidos para Mí y él os ha ganado. Pero si dirigís vuestra mirada hacia Mí, hacia arriba, entonces un suave resplandor complacerá vuestros ojos, tocará vuestros corazones y os llenará de amor por Mí, y entonces despreciaréis los bienes del mundo, entonces Mi oponente habrá perdido todo poder sobre vosotros, y Yo os he ganado para la eternidad ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Referencia al desastre natural, la destrucción y la situación de vida después

B.D. 4425 from 2 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

El mundo ya ha experimentado grandes cosas, y tendrá que experimentar cosas aún mayores. Vosotros los humanos aún no sois conscientes del tiempo en el que estáis, y tenéis aún menos idea de la hora que se acerca. No prestáis atención a las indirectas, y si las escucháis, no creéis lo que se os anuncian. Y así observaréis lleno de horror los hechos que están por ocurrir y que llamarán la atención de la gente. Y constantemente esperaréis un remedio, porque no podéis comprender que vuestra vida terrenal debe seguir continuando sin ninguna alegría. Pero sólo se os dará ayuda terrenal si Me traicionáis, y sólo unos pocos permanecerán fieles a Mí, llevarán una vida difícil y reconocerán que ha llegado el momento del fin.

Estos pocos tienen Mi amor porque no se dejan cegar por Mi adversario, renuncian a los bienes terrenales y a las alegrías terrenas, toman sobre si la cruz y la llevan hasta el final, hasta que Yo venga a llevarlos a Mi reino. Pero los demás creen que pueden forzar la vida porque no creen en Mí, no creen en un destino, así como no creen en una vida después de la muerte y en tener que responder ante un Juez, Que conoce todos sus pensamientos, sus obras y su voluntad.

No temen a este Juez porque no creen en Él .... Pero pronto se hará sentir, aunque Mi voz tampoco será reconocida porque falta la voluntad y el adversario acosará a la gente y les presenta la vida como bella y busca de influenciarla a un pensamiento puramente material. Y podrá registrar un gran éxito porque la gente es mucho más suya que Mis seguidores, y por lo tanto tampoco quieren escuchar nada sobre el final. Y sin embargo, ellos también estarán horrorizados por la magnitud de las destrucciones que tendrán lugar a través de los elementos de la naturaleza.

Pero los corazones endurecidos no se ven afectados por ella y si Mi Palabra también les será cumplida, ya sea que se les señale seriamente el fin, rechazan un poder divino, lo consideran sólo como un fenómeno natural y no le dan importancia a Mi intervención. La última amonestación le es infructuosa, se hunden cada vez más y al final estarán entre los que serán arrojados por Mi a las tinieblas porque no tomarán la mano que se les extiende, y así caerán en lo profundo otra vez otra vez por mucho tiempo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El reino terrenal y sus gobernantes .... Cumplimiento terrenal de deberes .... Trabajo espiritual ....

B.D. 4426 from 3 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Si os dedicáis al mundo, entonces os dedicáis también a aquel que gobierna el mundo en la medida en que hace a las personas esclavas de sus instintos, que se dirigen sólo a los placeres mundanos y los bienes materiales. Y entonces solo podéis liberaros de su dominio con dificultad. Pero si establecéis la conexión con el reino espiritual, entonces os sometéis a Mí, al Padre desde la eternidad, que verdaderamente os quiere dar otros bienes que la fugacidad del mundo terrenal.

Vivís en la vida terrenal y tenéis que cumplir con las exigencias de la misma, y también debéis cumplir con vuestros deberes lo mejor que podáis; pero de ninguna manera debéis sumergiros en no hacer nada y creer que Me estáis sirviendo al hacerlo, rehuyéndoos en la soledad y descuidando las actividades terrenales; debéis estar activos y crear y trabajar en beneficio de vuestros semejantes; vuestro trabajo en la tierra ha de consistir en una actividad que es de beneficio para los demás seres humanos, es decir, activa en el servicio de amor al prójimo, aunque el trabajo sea un deber que se os impone. Pero vosotros no debéis empezar nada sin Mí, sino siempre pedir Mi bendición para ello, y Yo entonces también bendeciré vuestro trabajo, os ayudaré a que podáis afrontarlo, que podáis cumplir con todos las requisitos y que aún podáis cumplir con vuestra tarea espiritual, que es el propósito y el objetivo de vuestra vida terrenal.

Pero nunca debéis poner lo mundano por encima de lo espiritual .... Toda preocupación excesiva es dañina para el alma, así como innecesaria, porque Yo cuidaré de vuestro bienestar físico, si vosotros os cuidáis ansiosamente de vuestra alma y anteponéis este cuidado a todo. No se os permite favorecer demasiado al reino terrenal y a sus gobernantes, si no queréis correr el riesgo de volveros superficiales en relación con el reino espiritual, pero si os esforzáis por este en primer lugar, entonces también se os dará cuidado terrenal, y verdaderamente mejor que vosotros lo podéis hacerlo vosotros mismos, porque Yo cuido paternalmente a los que son Míos en cuanto ven en Mí a su Padre desde la eternidad, a Quien aman y a Quien quieren servirle ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Representantes correctos y falsos .... “Quien escucha a Mis siervos, Me escucha a Mí ....”

B.D. 4427 from 5 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Quien se opone a los Míos, lucha contra Mí, porque de la fila de los Míos también salen Mis siervos, que han de llevaros Mi Palabra como un don de su Señor. Si no escucháis a Mis siervos, entonces eso es un rechazo de Mí Mismo, Que vengo a vosotros a través de Mis siervos en la Palabra. No podéis separar de Mí a Mis representantes en la tierra, solo si tenéis pruebas evidentes de que el enemigo de vuestras almas os está trayendo algo, podéis rechazarlo. Esto es obviamente reconocible en los dones por sí mismos que se os están ofreciendo .... si carecen de amor, si conducen al mundo, es decir, que tratan de alejaros de Mí como la Deidad eterna, entonces vuestro rechazo está justificado.

Sin embargo. Mis siervos elegidos por Mí nunca os ofrecerán nada que podría poner en duda Mi misión porque la más mínima prueba ya apunta a un don divino .... sólo irradia amor, enseña amor y os es ofrecido por Mi amor. Pero quien pretende reconocerme, creer en Mí, pertenecer a Mi iglesia, pero no quiere reconocer Mi Palabra directa, está lejos de Mí, porque ¿cómo quiere hablar del Padre si no reconoce Su voz? Y verdaderamente hablo claro, de modo que todo hombre dispuesto debe reconocerme, y solo no Me reconoce quien no está dispuesto a creer que Yo Mismo hablo a los hombres.

Puede adquirir esta creencia a través de una seria reflexión, por lo que primero debe haber la voluntad de abrirse, si Yo Mismo Me acerco a él con un rico tesoro de gracia. No condenaré una negativa después de un examen serio, incluso si la persona hace un juicio erróneo, si este es el resultado de su examen serio, pero una y otra vez tengo que enfatizar que la persona entonces también Me rechaza a Mí Mismo, es decir, que su actitud hacia Mí es de tal manera que no puede reconocer la verdad.

Yo he elegido a Mis siervos de entre los Míos, y a éstos debéis escuchar, y de éstos seréis instruidos cuales son las características de la verdad y cuándo vosotros, los humanos, os podéis sentir en posesión de la verdad. Porque hablan en Mi nombre, hablan en Mí lugar, y cuando los escucháis, Me escucháis a Mí. Pero no prestéis oídos a los que ciertamente también predican Mi Palabra, pero la han recibido de manera tergiversada y la transmiten también de manera tergiversada. Porque si fueran Mis verdaderos representantes, obrarían juntos con vosotros, Mis siervos, recibirían el conocimiento correcto directamente de Mi mano a través de vosotros y también lo reconocerían como tal.

Sin embargo, si se oponen a vosotros, no puede ser Mis verdaderos representantes .... y si os combaten, son siervos de Satanás, que usa todas las máscaras para suprimir la verdad. La verdad hablará por sí sola, la verdad debe ser reconocida cuando la voluntad de la persona se vuelve hacia Mí, por lo tanto hacia la Verdad eterna. Y por eso cualquiera que obra contra vosotros y no quiere aceptaros por lo que sois, debe ser considerado como Mi oponente .... Mis discípulos, a quienes Yo Mismo he elegido para llevar el Evangelio al mundo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Encrucijada .... Pruebas de los fieles .... Conflictos interiores ....

B.D. 4428 from 6 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Vosotros también, Mis fieles, seréis conducidos a una encrucijada, y ahora tenéis que decidiros qué camino queréis tomar. Porque vosotros tampoco os libraréis de la prueba de vuestra voluntad, vosotros también solo podréis madurar a través de la lucha constante, a menos que obréis con mayor fuerza de amor, entonces la decisión tampoco será difícil para vosotros, porque reconocéis claramente cuál es el camino correcto, y vuestra voluntad tiene la fuerza para recorrerlo, aunque os parezca rocoso y lleno de espinas. El aumento de la fuerza del amor es el equilibrio y, por lo tanto, la fuerza del amor siempre tendrá un efecto visible en vosotros, dominaréis todo si vivís en el amor.

Pero toda persona lleva una vida amorosa que no se pone a sí misma en el centro de la atención, sino que tiene un ojo abierto para su entorno e interviene para ayudar donde se le necesita; lleva una vida de amor quien se siente impulsado a hacer el bien, quien busca y encuentra su sentido de vida en la práctica desinteresada de las obras de amor, quien piensa bien, habla bien y actúa bien, es decir, se adapta al orden eterno en pensar, hablar y el actuar, que tiene por objeto la conservación y la estructura en el sentido divino.

Todo ser humano lleva consigo el sentimiento de lo que es bueno, porque siempre sentirá los efectos de los buenos y malos pensamientos y acciones que le infligen sus semejantes, podrá distinguir muy bien lo que le hace feliz o le perjudica. Y así siempre debe aplicar la norma, y su sentimiento siempre le enseñará lo que es bueno o lo que es malo. Y quien tenga la voluntad de obrar bien, ciertamente no caerá en el pensamiento erróneo.

Que Yo, Mis fieles, también os dejo entrar en conflictos interiores es necesario porque vosotros también tenéis que purificaros del amor propio, que a veces nubla el pensamiento claro y os detiene del obrar en amor. Pero vosotros debéis crecer y servirme como una herramienta en el tiempo venidero. Así que debéis quitar todo lo que todavía es un obstáculo para Mi morada permanente en vuestros corazones. Todo sufrimiento, toda lucha interior es una preparación para que Yo Mismo pueda tomar posesión de vosotros para poder obrar a través de vosotros. A menudo os encontraréis en una encrucijada, pero Yo estoy siempre invisiblemente a vuestro lado y con amor os insto por el buen camino .... Os ayudaré a superar el amor propio y os levantáis en el amor hacia el prójimo .... a fin de formaros en el amor de tal manera para que Yo pueda entrar completamente en vuestras corazones y quedarme allí ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El anticristo - Decretos brutales

B.D. 4429 from 7 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Una potencia visible, que no quiere reconocer a un Poder invisible os dominará. Y este poder desafiará vuestra última prueba de fe, pues lucha contra Mí y quiere también haceros Mis enemigos. Y por eso se requiere toda vuestra fuerza de fe para poder estar en contradicción. Muchos se doblegarán ante el cetro de ese poder, quien les promete montañas doradas, en cambio exige la entrega de bienes espirituales y de toda clase de fe. El exige el reconcimiento de su poder y reinado y el desposeerse de un Creador eterno, de un Dios justo lleno de Amor quien una vez pedirá cuentas a los hombres por su querer, pensar y obrar. Y así, pues, se rebela contra Mí, y será un combate de poca duración, pero difícil para Mis fieles, porque serán atormentados inhumanamente que les hará difícil el confesar a Cristo. Sin embargo, Mi ayuda evidente y la espera a Mí Venida junto con la vida que os espera en el paraíso sobre la nueva Tierra, os dará fuerza para manteneros en cada asalto por parte del poder del mundo, resistiendo. Tenéis Mi Palabra, de que Yo no os abandono en la desgracia, y en eso podéis inquebrantablemente confiar. Yo conozco a los Míos y os socorreré a cada uno por separado, sólo con que se fíe de Mí, con que se crea en Mí. Ese que viene, deslumbrará a los hombres con su perspicacia, su extenso saber, y con su amabilidad frente a otros soberanos. Y todos le adjudicarán la razón en sus funciones de organización con el objetivo final de suprimir toda clase de fe y todo tipo de orientación espiritual, intentando declarlo por emplear mal la fuerza vital que tiene que utilizarse para la (re)contrucción y mejoría de las necesidades terrenales, y en todas partes encontrará partidarios que lo elógian y proceden igualmente en contra de todo trabajo espiritual.

De modo que Mis siervos en la tierra serán perseguidos y lo tendrán muy difícil. Les quitarán todo, y no podrán actuar en sentido espiritual. El anticristo es una personalidad que sale fuera del marco natural, de un extraordinario talento. Cuya especialidad yace en su seguridad universal, en su presentarse ante los que llevan la responsabilidad por el bien de las naciones. (Daniel, 8, vers. 9-26) y Apocalipsís 13. El espíritu de Satanás está en él, y él es su hijo. Es un judío del linaje de Dan, a su lado está el falso profeta de la casa romana. El anticristo, se enmascara con gran amor, bondad, justicia y amabilidad a los hombres.

Antes que se presente el adversario con su dominio sobre la tierra, hablaré Yo todavía con Voz de trueno (y la tierra temblará) , para que en la extrema necesidad Me encuentren aún algunos y permanezcan fieles.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Valor de las instrucciones espirituales ....

B.D. 4430 from 9 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Todavía no podéis apreciar el valor de las instrucciones espirituales porque todavía estáis demasiado enredados en la materia terrenal; pero cuando entréis en la eternidad reconoceréis qué posesiones llamáis propias o cuán terriblemente pobres sois, porque sólo con valores espirituales podéis crear vida en el mundo espiritual que significa felicidad. Lo que ahora podéis tener libremente en la tierra porque Mi amor sobremanera grande os ofrece algo que no se niega a ningún hombre, lo merezca o no, eso también debéis conseguirlo en el reino espiritual si no entráis ya en el más allá en un estado de madurez espiritual. Y este logro requiere una gran fuerza de voluntad, que luego ya no poseéis porque habéis practicado demasiado poco el amor en la tierra, por el cual ganéis más fuerza de voluntad.

Ahora tenéis también la oportunidad de participar en las enseñanzas espirituales, pero siempre a condición de que vuestra voluntad se exprese en la obra de amor sobre las almas que sufren, que queráis ayudarlas; y es precisamente esta voluntad la que os faltará, porque la situación de emergencia en la que os encontráis al entrar vacíos y desnudos en el reino espiritual, sólo os dejará pensar en vuestro propio destino, y no consideráis la angustia de las otras almas.

Y, por lo tanto, la riqueza espiritual sólo rara vez puede aumentar, a menos que las personas en la tierra o los seres de luz, que estuvieron en contacto cercano con vosotros y traten de levantaros, os brindan mucha ayuda. Sin embargo, incluso entonces vuestra voluntad es decisiva. Pero si ya sois instruidos en la tierra y, por lo tanto, bendecidos con bienes espirituales cuando entréis en el reino del otro lado, entonces solo los aumentaréis aunque los entregáis constantemente .... Porque la voluntad de amar es extremadamente fuerte en vosotros y vendrá expresado en la distribución lo que os hace felices ....

Mientras caminéis sobre la tierra, todo lo terrenal-material es más importante para vosotros que las instrucciones espirituales, y sin embargo, estas últimas representan un valor mucho mayor porque son imperecederos, mientras que los bienes terrenales pueden destruirse o perderse de un día para otro. Por lo tanto, debéis imaginaros la transitoriedad de lo que deseáis, para aprender a despreciarlo, y para disminuir vuestro deseo por ello. El valor de los bienes espirituales entonces aumentará en consecuencia para vosotros si esperáis de ellos una vida feliz en el reino espiritual, tesoros que podéis llevar con vosotros a la eternidad y que ya no se os pueden quitar. Si ahora tenéis la gracia extraordinaria de ser instruidos directamente desde el reino espiritual, una riqueza sumamente grande está disponible para vosotros, que ya podéis utilizar en la tierra. Debéis estar impulsados por el amor a compartirlo con vuestro prójimo, a querer transmitirle lo mismo.

Debéis presentaros ante el mundo con vuestros tesoros y ofrecerlos a las personas que están en necesidad y en necesidad espiritual. Porque son pobres y vosotros habéis de dar lo que tenéis en abundancia porque quiero que sean ayudados a entrar en la bendición de los bienes espirituales, que oigan la verdad de vuestra boca por la cual Yo Me expreso, porque no quiero que el alma entre en el reino espiritual pobre y desnudo a su muerte ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Indicación a la Conmoción espiritual (Roma?) - La verdadera Iglesia de Cristo

B.D. 4431 from 10 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Vosotros hombres en la tierra contad con una gran conmoción espiritual, pues quiero demostraros que Mi Brazo llega allí también, donde vosotros habéis edificado sobre un firme fundamento según lo creéis. Yo quiero espantaros de vuestra presumida tranquilidad, para que despertéis y os preguntéis seriamente qué es lo que Yo tengo por objeto y qué quiero Yo deciros a través de esa señal visible de Mi desagrado en un edificio, que a vosotros os parece sumamente bueno y elevado.

Yo necesito obreros en el último tiempo que sean aplicados actuándo para Mí y Mi Reino. Yo necesito servidores que crean vivamente y hagan en sí posible el obrar de Mi Espíritu por medio de una vida de amor según Mi Voluntad. Yo necesito buenos pastores para Mis ovejas y por tanto representantes celosos de Mi Palabra, la que sea llevada a los hombres en toda su pureza y que por eso Yo la transmito a Mis siervos en la tierra por vía directa, para que pueda ser dirigida a los hombres pura, sin ser falsificada.

Y este es el trabajo de Mis siervos, los servidores en Mi Viña, pues el tiempo de la cosecha ha llegado, como fue anunciado en la Palabra y Escritura. Y así, de este modo obro Yo manifiestamente fuera de aquellos, quíenes se creen ser Mis representantes en la tierra. Yo Mismo Me he elegido para Mi auténticos representantes, a los que no obstante, los primeros no reconocen como Mis enviados y por eso no quieren aceptar Mi Palabra.

Y por eso es menester, que por medio de una señal exterior Me ponga apareciéndome, para que los hombres se queden perplejos y pensativos. Pues es necesariamente urgente, que los hombres reflexionen sobre la falta de valor de eso que han edíficado los hombres, que corresponde tan poco a Mi Voluntad.

Que reflexionen, en qué forma Yo quiero ver cumplida Mi Voluntad, qué es lo que tiene ante Mí verdadero valor y qué es únicamente útil y beneficioso para las almas para la eternidad. Ellos deben desistir de sus opiniones preconcebidas, de sus enseñanzas que han tomado tradicionalmente en posesión, las cuales son sin valor alguno, porque están caracterizadas por medio de superficialidades, las cuales ocultan el grano o núcleo y su esencia, haciéndolas desfiguradas.

Se trata de aclarar cuales son las características de la Iglesia que Yo Mismo he fundado en la tierra. Se trata del alumbramiento de enseñanzas herejes, las que por eso son erróneas, porque las hacen dependientes de la pertenencia a Mi Iglesia de cierta religión, lo que no corresponde jamás a Mi Voluntad.

Pues todo lo que se levanta de forma organizatora, es obra humana, pues Mi Iglesia es sólo un edificio puramente espiritual. Ella tiene su fundamento en el pensamiento y en la ambición, en el querer y en el obrar según Mi Voluntad y jamás será reconocible hacia fuera de ninguna otra manera, más que en la práctica viva del amor y de ahí nace el reconocimiento y comprensión de todo aquello que Yo exijo de los hombres a que crean, a lo que Yo os someto a tomar en consideración como saber espiritual que os dirijo a través del pensamiento o por la Palabra interior profética.

El obrar evidente de Mi Espíritu en el hombre, el pensamiento iluminado y certidumbre de fe, es el distintivo seguro de la Iglesia que Yo Mismo he fundado, lo que más bien se encuentra fuera de una organización eclesiástica, si bien también dentro de una tal puede agraciar a los hombres, tan pronto como antepongan la esencia de Mi Doctrina cristiana de amor a todo lo demás. Entonces sí reconocerán también, qué poco valor tiene cada una, y toda ceremonia, como igualmente también la completa construcción en estilo mundano para la evolución del alma, ya e incluso contrario, y hasta frecuentemente impeditivo, porque se dificulta el profundo sumirse en el interior y el anhelo fervoroso de la unión Conmigo a causa de las formalidades que cautivan los ojos y los sentidos del hombre.

El hombre que ha reconocido cuales son las bendiciones que yacen en la íntima unión Conmigo, que ha encontrado el camino al Reino espiritual y entra en contacto mental con sus habitantes, nunca más encontrará placer en actos que se ejecutan manifiestamente. El se apartará de ellos, porque reconoce que ellos no han sido por Mí queridos, y lo nota o siente. Y esto se debe anotar como progreso espiritual, a lo cual Yo quiero ayudar a todos dirigiendo los ojos de los hombres a un suceso que deja que claramente se reconozca Mi Mano. Yo quiero hundir una duda en los corazones para que se ocupen en ella, y lo harán también si son de buena voluntad y buscan la Verdad. Yo haré que el fundamento empiece a vacilar, y dichoso aquel que reconozca en eso la lengua de Dios, él ganará, si se entrega y abandona a Mi, pues él recibe dones costosos a cambio de bienes sin valor. El se afilia a Mi Iglesia, la cual se ha de entender sólo puramente espiritual.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El Día del Juicio .... Puertas cerradas al más allá ....

B.D. 4432 from 13 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Si vosotros veis el Día del Juicio es de crucial importancia para la eternidad. Porque en este día solo habrá vivos y muertos, es decir, solo personas que entren en la vida eterna o sean condenadas. Entonces ya no habrá ninguna muerte que solo deba ser tratada como muerte física, donde el alma, aunque imperfecta, entra en esferas espirituales donde puede seguir desarrollándose aún más hacia arriba. En el último día las puertas del reino del más allá más bien quedarán cerradas, porque entonces sólo habrá vivos los que serán trasladados a la nueva tierra, por lo que no probarán la muerte corporal, y los muertos, que serán tragados por la tierra, es decir, que encontrarán su muerte corporal en la obra de destrucción y cuyas almas experimentarán la reencarnación en la materia sólida.

Y así ha llegado el último día en esta tierra, que significa el fin de todo lo espiritual permaneciendo en la tierra y donde tiene lugar un juicio, donde todo lo que vive como ser humano en la tierra es llamado a rendir cuentas .... este es el día que ha sido anunciado desde el principio de esta época de Redención, el día predicho por videntes y profetas, del cual dudan todos que no creen y por lo tanto no tienen el conocimiento correcto. Es el día en que toda la culpa encuentra su expiación y en que probablemente no haya ningún ser humano, excepto los Míos, que no sea declarado culpable.

Pero para los creyentes este día será el fin de todas las tribulaciones terrenales, para ellos será un día del triunfo, donde Me verán en toda gloria y serán arrebatados de la tierra; pero para los demás será un día de terror porque no pueden escapar de su destino, no tienen fe para invocarme en su angustia. Y entonces ellos solo ven una muerte segura ante sus ojos y no saben que ahora están desterrados de Mi cercanía por un tiempo infinitamente largo, porque de ninguna manera adquirieron el derecho a Mi reino, del cual Soy gobernante, que solo puede acoger a las almas que han adaptado Mi ser original, que se han convertido en amor.

Y todos los horrores terrenales proceden al Día del Juicio porque todavía quiero amonestar a las personas en la última hora para que extiendan sus manos hacia Mí para que Yo pueda agarrarlas antes de que se hundan en las tinieblas más profundas .... antes de que sean desterrados para tiempos eternos. Cada uno todavía puede venir a Mí si aprovecha bien el último tiempo, y cada uno dispone de gracias sin medida, pero no obligo a nadie a servirse de Mi gracia, sino que dejo a cada uno su voluntad. Pero el Día del Juicio será un ajuste de cuentas para todos .... traerá amor y felicidad a los Míos y ruina a todos que pertenecen a Mi adversario porque serán arrojados a las tinieblas y tendrán que expiar sus pecados según la justicia divina ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Última batalla .... Confesión abierta de Cristo ante el mundo ....

B.D. 4433 from 15 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

En el último tiempo antes del fin será declarada batalla contra todas las cosas espirituales. Así reconocerán la hora que ha marcado el reloj mundial, que el día está llegando a su fin. Entonces tendrán que esperar gran disturbio, que será causado por medidas rigurosas del poder mundano. Les acosarán con preguntas y amenazas sobre su actitud hacia Cristo y la hacia la misma fe. No tendrán miedo de observarles, de espiar sus conversaciones y de arrastrarles ante los tribunales para que tengan que responder por sus palabras y acciones. Y entonces llegará el momento en que deban confesarme abiertamente y hablar sin miedo de cómo piensan y de cómo es su relacion hacia Mí. Exijo esta confesión abierta ante el mundo como prueba de tu pertenencia a Mí. Yo mismo sé muy bien lo que piensas y sientes en tu corazón, pero es una batalla final en la que va a tener lugar la separación de las cabras de las ovejas. Y esta última batalla tiene que librarse abiertamente para que la batalla en sí misma sea evidente, para que la culpa de los adversarios emerja claramente ante el mundo con el fin de instar también a los que aún están indecisos a tomar una decisión a través de la observación del comportamiento de los creyentes así como el de los que son sus enemigos. La batalla durará poco tiempo, y se librará en todas partes, sólo que en formas diferentes. La crueldad siempre luchará contra el amor, el mundo material se burlará y acosará al mundo espiritual, dos campos serán claramente reconocibles allí donde la enseñanza de Cristo haya penetrado y donde la enseñanza divina del amor sea el principio de lo que se predica a las personas y se exige que crean. Y por lo tanto, la apostasía de Mí será claramente reconocible en todo el mundo; pero donde la enseñanza cristiana del amor está extendida, la batalla de la fe tendrá lugar en toda su severidad, y ese será el final. Ustedes, los humanos, no pueden todavía formarse una idea del curso de los acontecimientos venideros y por eso les parece increíble, sin embargo, vendrá como les anuncio a través de mi espíritu, y el tiempo está tan cerca que les aterraría si supieran el día y la hora de la caída .... Y, sin embargo, no deben temer, porque su lealtad a Mí también les asegura Mi más completa protección y el suministro de toda la fuerza para poder permanecer firme, y el conocimiento de esto les hará confiados y fuertes en la fe para que sobrevivan al tiempo, especialmente porque acortaré los días para que sean bendecidos ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Capacidad de los siervos de Dios de mirar a través de los hombres - Juicio agudo

B.D. 4434 from 16 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Vosotros reconoceréis el espíritu de los que se apartan de Mí y me evitan, pues todos los indicios se os harán perceptibles así que un hombre no esté unido en amor a Mí. Y por eso no podrán engañaros tampoco las palabras que dice su boca, para encubrir su verdadero sentimiento. Encontraréis poca comprensión si entabláis conversaciones espirituales, podréis comprobar incredulidad frente a todas las predicciones y también frente a aquellas enseñanzas que contribuyen a la explicación del tiempo difícil lleno de aflicción. Pues quien está lejos de Mí, ese está demasiado metido en la vida terrena y ninguna explicación espiritual la encuentra plausible, él no vive en comuncación del reino espiritual, y sus pensamientos están poco influenciados de fuerzas sabias, porque él no les concede ningún acceso. Vosotros reconoceréis a tales hombres siempre y no hallaréis apenas buena acogida, y en caso de que os escuchen, tenéis que contar con poco éxito, tienen poca voluntad de hacer caso a Mi Palabra, poniéndola en práctica en su vida. Y de ese modo tampoco se podrán convencer de la Verdad de Mis Palabras, y el éxito espiritual es tanto como cero.

Sin embargo, por eso no os canséis y no os escandalicéis de que no os escuchen, como lo exige Mi Palabra. Vuestra mirada se hará aguda, penetrante, seréis capaces de juzgar en qué grado de desarrollo se encuentra cada uno que esté ante vosotros, conseguiréis la aptitud de mirar también a través de una máscara, y no os dejaréis engañar con palabras bonitas y piadosas, o gestos y modo de ser, porque a vuestra mirada y vista nada se le pierde y sabéis bien, como una vida en amor y en unión Conmigo repercute en el ser de un hombre. Además serán muy pocos los verdaderos oyentes y activos de Mi Palabra, la mayoría está frente a Mi Gracia de lo alto apática e indiferente, de lo contrario sería rápidamente remediado el bajo nivel espiritual. Pero donde la voluntad falta, poco éxito se puede apuntar.

Pero a pesar de todo Yo os doy el encargo de que hagáis mención de lo que Yo os ofrezco, para que ninguno pueda decir que él se quedó sin ser avisado, pues sólo con la palabra puede ser rota la proscripción, sólo a través de la palabra desde arriba puede ser el hombre motivado a la reflexión y ser conducido por otro camino. La Palabra misma posee fuerza, pero requiere la voluntad de los hombres para que pueda llegar al efecto; y donde Mi Palabra (La irradiación de Mi Mismo) no causa efecto, allí en verdad, no hay ningún otro medio, a no sea, pues, una gran necesidad y aflicción terrenas obligue a un hombre a que establezca la unión Conmigo por la oración. Entonces me dirijo otra vez a los hombres mediante ayuda visible y me hago a él reconocible. Y entonces Mi Palabra no dejará de causar efecto ya. Por eso divulgádla en todos los lugares, porque la gran aflicción es inevitable, y lo que la Palabra no lleva a cabo, puede conseguirlo el sufrimiento y apuro, y vosotros hombres los bendeciréis, si por medio de ellos me habéis encontrado aún a Mí.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Justificación de la extraordinaria obra de Dios .... Riqueza espiritual ....

B.D. 4435 from 17 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Abríos para la recepción de Mi irradiación de luz, escuchad Mi Palabra .... Si Me presento aparentemente a vosotros al obrar extraordinariamente, al dirigir Mi Palabra desde arriba a vosotros, tenéis que saber, que este acto es necesario por vuestro propio bien. Debéis saber que entonces estáis en un peligro en el cual os advierto audiblemente y querré ayudaros, además debéis saber que entonces algo está preparándose, de lo cual quiero informaros por el bien de vuestras almas.

Porque en todo lo que pasa solo se trata de vuestra alma, de su desarrollo ascendente. Si esto ocurre de tal manera que vuestra vida terrenal se evalúa plenamente, entonces no necesitáis pruebas extraordinarias de Mi amor y gracia, porque disfrutáis de Mi amor y favor, a través de un camino de vida según Mi voluntad y Me reconocéis y creéis en Mí. Pero si vuestro desarrollo llega a un punto muero, que muy pronto se convierte en un paso atrás, entonces uno os debe llamar la atención a la ociosidad de vuestra vida, y se os debe enviar exhortaciones y advertencias desde arriba para que prestéis atención a ellas, obro excepcionalmente entre vosotros ....

Hablo desde lo alto y os doy un don extraordinario de gracia porque vuestra necesidad Me da lástima y Mi amor por vosotros es demasiado grande. Por eso escuchadme: no estiméis demasiado alto vuestra vida terrenal, sino pensad lo que sucederá después de la muerte, y que se os diga que ya no viviréis mucho en la tierra, sino que solo queda poco tiempo hasta que Yo Mismo pongo fin a todo lo que vive en la tierra. Todos vuestros esfuerzos en la tierra serán en vano, no podréis conservar vuestros bienes materiales, pero aún podéis acumular muchos bienes espirituales en este corto tiempo y estas son riquezas permanentes, que podéis llevar con vosotros a la eternidad, que os facilita dejar este mundo, que hace increíblemente feliz a vuestra alma, y con las cuales podéis trabajar en cuantos hayáis entrado en el más allá, donde comienza la vida verdadera.

Reunid estos bienes escuchando Mi Palabra que os ha sido mandada desde arriba y vivid de acuerdo a ella .... Abrid vuestros corazones y dejadme entrar en la Palabra, captad el espíritu de ella, conectándoos Conmigo en pensamientos y pidiéndome iluminación, permaneced conectados Conmigo a través de la oración y el obrar en amor, y por lo tanto viviréis Mi Palabras .... estaréis activos pensando en Mí y vuestra actividad corresponderá a Mi voluntad .... realizaréis obras de amor al prójimo desinteresados que os dan el sueldo justo; maduraréis en vuestra alma, y vuestra vida terrenal no habrá sido vivido en vano ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Entregar el mundo .... Cumplimiento terrenal del deber y bendición de Dios

B.D. 4436 from 19 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

¿Qué os ofrece el mundo? Si lo miráis correctamente, son solo cosas que hacen que vuestra vida terrenal sea más agradable por un corto tiempo, sin embargo, no tienen un valor duradera. Y si os oponéis al hecho, que cada día os puede llamar fuera de esta tierra, entonces estáis obrando, desde el punto de vista terrenal, solo para un día, porque el día de mañana ya puede ser vuestro último. Pero incluso una larga vida terrenal no está en relación con la eternidad, y no es prudente solo abastecerse por este tiempo limitado, y no pensar en la eternidad.

Pero si una vez os lidiáis con el pensamiento de la vida después de la muerte, entonces primero reconoceréis que bienes ilusorios estáis persiguiendo, y entonces comprenderéis el esfuerzo espiritual de aquellos que han reconocido la tierra no como un fin en sí mismo, sino como un medio para un fin. Y entonces también lucharéis por la verdad, por el conocimiento y por Mí, Que puedo impartiros todo esto. Pero no podéis fallar en una cosa, invocándome como ayudante y consejero, que os cuide y os siga guiando en el camino de la vida, que Me elijáis y abandonéis el mundo por Mí, es decir, que no pongáis grandes esperanzas en una vida en la comodidad exterior, pero en el fondo llevéis una vida Conmigo, lejos del mundo.

Esta separación se necesita con urgencia, como también es necesario que toméis nota de la verdad pura, que, viniendo de fuera, no os la pueden ofrecer las personas mundanas. Si os encomendáis a Mí, voy con vosotros y también nivelo el trabajo terrenal, porque nadie debe salir perjudicado que trabaja para Mí y Mí reino. Ciertamente debéis cumplir con vuestro deber, es decir, llenar el puesto que se os asigna, pero ¿quién os bendecirá vuestro trabajo terrenal si no lo hago Yo? No podéis forzar el éxito por vosotros mismos, y si Mi voluntad está en contra, no podéis hacer nada, aunque estéis laboriosos y constantemente activos. Pero por el contrario puedo favorecer vuestro trabajo y ayudaros en su ejecución.

Por otra parte, os exijo que os inclinéis hacia Mi don transmitido desde lo alto, que le prestéis toda la atención y os cuidéis de difundirlo. Entonces podréis vivir completamente despreocupados porque Yo Me ocuparé de todas vuestras preocupaciones. Primero haced vuestro trabajo espiritual y todo lo que emprendáis en la tierra para cumplir la tarea que os ha sido asignada será bendecido. Porque realmente os cuido mejor que el mundo terrenal .... Sin embargo, no Me desvío de Mis condiciones, que he atado al respecto, que Yo como Padre os considero, hijos Míos, con todo lo que necesitáis espiritual y terrenalmente ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Discípulos del tiempo final - Obligaciones terrenas - Dios se preocupa de la familia

B.D. 4437 from 20 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Así como los discípulos tuvieron que separarse de sus familias, de casa y corral, para seguirme a Mí, así también tienen que estar dispuestos los últimos discípulos de abandonar todo, en cuanto ellos perciban en sus corazones el silencioso llamamiento de que actúen para Mí. El amor hacia Mí tiene que ser tan grande que no prefieran ninguna oblicación terrenal a Mí, es entonces que pueden obrar como verdaderos discípulos Míos, por encargo de Mí. Mientras la tierra aún los ate y cautive, no pueden percibir la voz interior, pero que es absolutamente necesaria para publicar Mi Palabra, para poder enseñar a sus projimos. Nada debe ser más preferible para vosotros que Mi Palabra, que es la expresión de Mi Amor a vosotros, y tenéis que estar dispuestos en todo momento a oír gustosos y alegres Mi Palabra directa o indirectamente también. Cuanto más examinéis lo espiritual en la eterna Verdad, tanto más explicable os será de que tenéis que entregaros totalmente a Mí si queréis servirme como herramientas, pues cada contacto de vosotros con el mundo material me impide a Mí a que obre a través de vosotros. Y así pues, tenéis la explicación también sobre el problema, de hasta que punto deben permanecer Mis siervos libres de firmes ataduras que no vayan dirigidas a la ambición espiritual, es decir que no se aspire en aleanzar una meta espiritual común. Mis discípulos tuvieron que dejar mujer e hijos, para seguirme, y Yo los bendije, en recompensa, quien me tiene a Mí como su fin, no debe dirigir sus ojos hacia atrás, quien se dirige al reino espiritual, ha vencido el mundo y puede por tanto también dejar tranquilo el mundo sin perjuicio o detrimento, ni para él, ni para sus semejantes. Pues Yo asumo entonces la preocupación por los suyos, a los que él hasta ahora ha abastecido. Entonces Yo le hago también ligera su obligación terrenal y se la asigno hasta tal punto sólo, de que pueda al mismo tiempo ejecutar el trabajo espiritual, es decir, para que informe a sus semejantes del sentido y de la finalidad de la vida terrenal. Si Yo necesito para eso a Mis discípulos, es esta misión su tarea más importante, pero entonces que dén, con toda confianza, lo que pudiera obstaculizar la realización de ese trabajo. Ellos que se desembaracen de todo y que luego sin preocupaciones anuncien, como Mis auténticos discípulos, Mi Palabra. Mas quien ama el mundo más que a Mí, ese no es apto como Mi discípulo en el tiempo final, pues él no puede servir a dos señores, él no puede dar al mundo su tributo y al mismo tiempo aspirar a Mí; la separación tiene que haberse efecuado primero, antes de que Yo lo pueda aceptar como a Mi siervo, quien ya no sea reincidente, a quien Mis bienes le ofrezcan plena compensación, a cambio de los bienes del mundo. Mientras que exista aún algo que se antepone a Mí, Yo no puedo obrar evidentemente en él, y por eso el mundo tiene que haber sido totalmente vencido, para que me sea a Mí un auténtico discípulo en el último tiempo antes del fin del mundo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Influencia demoniaca en los portadores de luz .... Lucha en contra de la verdad

B.D. 4438 from 21 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

La influencia demoniaca es particularmente fuerte donde la verdad amenaza con abrirse paso, y es por eso que a menudo os atormentan los pensamientos que esos seres dejan fluir hacia vosotros y que están destinados a haceros incapacitados para recibir o transmitir la verdad. La luz y la sombra están siempre juntas, la lucha de la luz contra las tinieblas siempre tiene lugar, y la voluntad humana determina qué fuerzas se llevan la victoria.

Donde hay luz, es decir, la verdad, allí también se aglomeran los seres oscuros para extinguirla, para suprimir la verdad a través de la mentira y el error. Y esto tiene el efecto de que todo el trabajo espiritual se hace más difícil para los portadores de la luz en cuanto ellos mismos no reúnen la fuerte voluntad de estar constantemente activos por Dios y su reino. Porque entonces, un portador de luz obtiene la fuerza de Dios y puede resistir toda influencia del lado demoniaco, entonces él es más fuerte que esa fuerza, entonces tiene lo espiritual lleno de luz a su alrededor como un muro protector y puede rechazar toda influencia, todo pensamiento erróneo.

La fuerza de voluntad nunca debe aflojarse, entonces las fuerzas demoniacas tampoco pueden hacer nada. Pero un portador de la verdad siempre sentirá la cercanía de estos seres, que luchan contra la verdad en la medida en que el trabajo espiritual se efectúa más difícil, que las inhibiciones y los obstáculos influyen en ello y el hombre una y otra vez tiene que pedir la fuerza de Dios y por lo tanto él mismo tiene que conectarse cada vez más íntimamente con Dios, si no quiere debilitarse y dejar la victoria a las fuerzas demoniacas. Pero nunca se queda sin ayuda, porque donde una vez la luz puede ser dirigida a la tierra, allí hay innumerables seres listos para la defensa, y quien ha ofrecido sus servicios a Dios encontrará también en Él un fiel ayudante y consejero, Que nunca lo abandonará al enemigo, sino que le protegerá contra su influencia ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensamientos .... Radiaciones de seres espirituales .... Fuegos fatuos ....

B.D. 4439 from 22 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Cómo utilizáis los bienes de pensar que os son transmitidos es decisivo para vuestro desarrollo. Seres de luz y oscuros tratan de influiros por medio de los pensamientos, fuerzas que están llenas de conocimiento verdadero y aquellas que se oponen a todo lo que es verdad, en parte por su propia ignorancia, pero en parte también por malos motivos, para destruirlo todo, lo que significa luz y poder. Estos seres ahora luchan por la posesión de vuestra voluntad, tratan de trasladaros sus pensamientos; estos juegan alrededor de vosotros como ondas, y vuestra voluntad ahora los acepta o los rechaza, es decir, el corazón los toma y los reenvía al cerebro, donde son procesados, es decir, donde entran en la memoria del hombre, si los quiere utilizar .... o los rechaza, no llevándolos primero al cerebro para su procesamiento, sino dejándolos caer de inmediato.

El pensamiento sólo se vuelve consciente cuando el entendimiento se ocupa de este; pero el hombre mismo no es el originador del pensamiento, sino que hay radiaciones del reino espiritual, que pueden tocar al hombre como rayos de luz o también como una luz engañosa, que luego lo acompaña como una sombra, que entonces camina en la oscuridad. Pero el hombre no siente la oscuridad porque, mientras no camina en la luz, se vuelve hacia los fuegos fatuos, es decir, cree estar en la luz, que, sin embargo, no difunde ningún brillo, no irradia calor, que no ilumina nada, sino que solo es un fuego fatuo.

Si ahora se debe usar el bien de pensamiento, entonces los efectos que tienen se vuelven evidentes porque la luz correcta, los pensamientos verdaderos, se encenderán y dejarán que una pequeña luz se encienda de nuevo en todas partes, mientras que un fuego fatuo no tiene fuerza para emitir un brillo mismo, pero es bien aceptado por las persona que caminan en la oscuridad, porque no conocen la luz brillante y radiante de la verdad y aún no han sentido el efecto en sí mismos. Y ahora es posible trabajar con los bienes de pensamiento, ya sea que fluyan del mundo espiritual conocedor o de las fuerzas de las tinieblas, solo que tendrán diferentes efectos en la persona que distribuye y en la persona que recibe.

Cualquiera que transmita el bien de pensamiento verdadero siempre recibirá más y más, incluso si lo regala constantemente. Y su alma se desarrollará hacia arriba, estará en una luz cada vez más brillante, reconocerá todo y comprenderá todo .... porque la luz tiene un efecto extremadamente beneficioso. Pero cualquiera que transmita pensamientos erróneos, aún camina en la oscuridad y sentir que no está llevando ninguna luz a esta oscuridad, solo cree que está temporalmente en la luz a través del destello de fuegos fatuos, solo para caer después en la oscuridad aún más profunda. Permanecerá sin comprensión a pesar de la transmisión de bienes de bienes de pensamiento, la oscuridad de su alrededor no retrocederá hasta que sea tocado por los rayos de una luz correcta, hasta que acepte las inspiraciones mentales del reino de la luz, es decir, se rinda a la influencia de los seres, quienes solo le pueden transmitir luz y verdad ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de las revelaciones divinas ....

B.D. 4440 from 22 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

La eterna Divinidad Misma se revela a vosotros hombres en Su infinito amor y misericordia. Estas revelaciones son de tanta importancia, que vosotros siervos de Dios en la tierra, debéis reunir todas vuestras fuerzas para difundirlas. Son un señal de la preocupación constante de Dios por Sus criaturas, pero también son una cadena ininterrumpida de sugerencias que están destinadas a ayudar a las personas a encontrarse a sí mismas y entrar en la voluntad divina.

(23.09.1948) Las revelaciones divinas abarcan un conocimiento que llega a todas las áreas y que es tan extenso porque se ha de despertar en el hombre la comprensión de todo, para que ninguna brecha en el conocimiento permita que puedan surgir dudas sobre la pura verdad. Porque es la voluntad de Dios que los hombres se muevan en la verdad, para que así aprendan a reconocer y aprender a amar a su Padre y Creador desde la eternidad y ahora a someterse a Él por su propia voluntad para que se restablezca la relación original entre Él y Sus criaturas, lo que significa felicidad ilimitada para estas últimas.

El hombre también tiene siempre la capacidad de reconocer las revelaciones como tales, sin embargo, esto siempre presupone su voluntad, y la voluntad debe ser estimulada por el hecho de que estas revelaciones se transmiten a las personas de una manera que parece sobrenatural y que debe hacer pensar; su atención debe dirigirse a ella y, por tanto, a lo espiritual en su conjunto, porque el hombre se deja atrapar por la materia durante su caminar por la tierra y evita las áreas espirituales por ignorancia y, a menudo, por una mala actitud hacia Dios. Sin embargo, el interés por Él puede ser suscitado por referencias e instrucciones y, por tanto, por el anuncio de la obra visible de Dios a través de una persona, que está destinada a todos los hombres y tiene sentido para todos los hombres.

Deben ser conscientes de la conexión entre Dios y el hombre para que puedan entrar en la relación correcta con Él por sí mismos y ahora sean capaces de reconocer la obra de Dios, así como las enseñanzas que se les imparten y a través del conocimiento de Su voluntad, para formarse de tal manera como es necesario para volver a establecer la relación primordial .... ser verdaderos hijos del Padre con luz y fuerza y por lo tanto ellos mismos seres sabios y poderosos que pueden crear y moldear según su propia voluntad, que entonces también es la voluntad de Dios ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La magnitud de la obra de destrucción ....

B.D. 4441 from 24 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

De qué magnitud se realizará la obra de destrucción por la voluntad divina, los hombres no tienen capacidad de imaginarlo, porque se va a superar a todo lo que había pasado hasta el momento. Países y mares van a cambiar, ríos van a salir de sus cauces y se crearán imágenes que los hombres se creen transportados a otros lugares y ya por esto se causa un caos indecible, porque los hombres no se podrán encontrar uno al otro. Sin cesar van a deambular perdidos hasta que encuentran hombres de voluntad fuerte que intentan establecer un cierto orden y que cuidan a los hombres más débiles. La miseria va a ser tan grande que solo el amor la puede aguantar, y donde uno trabaja para el otro se puede sentir alivio y ayuda que se les transmite desde arriba. Aquel que se dirija a Dios y le llama desde Su corazón, Él le va a ayudar, porque ahora Dios se enseña con Su amor y omnipotencia de manera tan obvia que se hace fácil para los débiles en la creencia de llegar a una fe fuerte, y este tiempo es un plazo de gracia para los incrédulos, cuando se podría cambiar fácilmente frente las apariencias que se basan en la fuerza de la creencia.

Estas apariencias hacen pensar a todo el mundo, pero solo la voluntad de la creencia saca su beneficio de esto, mientras los otros hablan de una casualidad y se enfrentan con amargura a la gran miseria, rechazan a un creador o juzgan a Su intervención. La grandeza del incidente no les puede hacer cambiar de idea, intentan explicarlo todo de manera natural, y conexiones espirituales rechazan por completo. Se quedan duros y sin emociones frente a lo vivido de los semejantes y no tienen pudor de mejorar su situación a coste de los semejantes, los que son demasiado débiles para defenderse. Penuria se encontrará por todo donde Dios ha hablado, y Él hablará allí donde haya la mayor miseria espiritual, a que los supervivientes reciben una señal de advertencia, para que puedan aprovechar el tiempo hasta el final y los hombres de los países no afectados llegan a la conciencia frente de la catástrofe, la cual es tan enorme para poder dejarla de lado. Porque el miedo agarrara a toda la humanidad, que la catástrofe se pudiera repetir y causar una destrucción total de la tierra. A pesar de que va a pasar, pero no inmediatamente después de la catástrofe natural. El miedo es una cura para muchos, porque los pensamientos en una muerte repentina y en la vida después de la muerte va a mover a muchos hombres y puede llevar a cabo el cambio de rumbo de la vida. El mundo querrá intervenir con ayuda, pero no es posible en la extensión como fuera necesario. Pero cualquier hombre que quiera ayudar con amor será bendito por Dios, porque la gran minería viene sobre los hombres para que puedan ablandar sus corazones y para que rindan con su tarea real, trabajar con misericordia en la tierra para poder llegar a la madurez del alma. Mientras los hombres solo se preocupan de sí mismos, están metidos en el amor propio y no avanzan espiritualmente. La penuria puede motivar a sus actividades del amor, y entonces están cumpliendo la voluntad de Dios y sus tareas terrestres auténticas .... Entonces la penuria más grande tiene su beneficio y cumple con su propósito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Dios bendiga y protege a los cooperadores ....

B.D. 4442 from 25 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Me habéis prometido vuestra colaboración y si hacéis esta ahora, quiero bendeciros .... Y quiero que adquiráis la convicción interior de que estáis sirviendo a una causa justa, quiero también que reconozcáis intelectualmente lo que recibís de Mí como pura verdad y debéis transmitirlo. Quiero, pues, que Me reconozcáis a Mí Mismo en la Palabra que oís mentalmente en vosotros, dictada por Mi Espíritu. Debéis estar tan convencidos de que Yo Mismo os hablo, que sin duda podéis enseñar a vuestros semejantes y que ninguna objeción puede sacudiros a través de contraargumentos de que Yo Mismo soy el autor.

Quiero facilitar el trabajo de Mis sirvientes, quiero que trabajen para Mí con alegría, que reconozcan el valor del don espiritual, que se les ofrece desde lo alto como una gracia extraordinaria. Y si son de fe convencida, también defienden la verdad con celos. Y entonces su obra será bendecida; no quedará sin éxito; las almas descarriadas se salvarán al ser guiadas a la verdad y ser traídas a Mí. Y quien os escucha, Me escucha a Mí .... Yo Mismo puedo hablar a la gente a través de vuestra boca.

Un día reconoceréis lo que significa entrar en contacto con hombres que todavía están lejos de Mí, que ellos mismos nunca pueden ponerse en contacto Conmigo por su desamor, que excluye Mi cercanía, porque innumerables almas se perdieron porque ellos mismos no pueden establecer un vínculo Conmigo y no pueden ser forzados a hacerlo. Pero si estáis activos como mediadores, se crea un camino para tener un efecto sobre la voluntad de aquellos, y existe la posibilidad de sacar una fuerza de Mí, que de otro modo no les puede llegar.

Vuestra colaboración es por tanto tan necesaria y nunca será cohibida o impedida por Mí, más bien os apoyaré en todos los sentidos, os ofreceré la pura verdad de tal modo que os insta a transmitirla, y vuestro trabajo se convierte en una alegría para vosotros. Porque no quiero perderos como ayudantes y servidores, quiero que seáis cada vez más activos, que sólo el trabajo por Mí y Mi reino os satisfaga, que os impulse a una mayor actividad y no dejéis ninguna oportunidad sin aprovechar, porque es el último tiempo, es el tiempo de la vendimia, cuando necesito muchos segadores para que todo el trabajo de Mi viña está hecho cuando amanezca el último día ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Presentación de la Palabra divina es una gran ayuda ....

B.D. 4443 from 26 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

La presentación de Mi Palabra está relacionada con una ayuda espiritual muy grande, porque es un señal visible de una obra sobrenatural, para que el hombre pueda volver a tener una base firme, si se ha vuelto vacilante en la fe. Tiene cierta garantía de que su pensamiento es correcto, si le hizo creer en una vida fuera de la tierra, puede moverse con certeza en un área que solo se le aparecía como una fantasía y que los hombres de mentalidad mundana también se le presentan como tal. Pero tal como es, un rayo del reino espiritual toca a los hombres que todavía están atados a la tierra, y solo se necesita su voluntad para reconocer el rayo como emanando del reino espiritual. Pero si esta voluntad ya está presente, entonces ya se ha creado la conexión entre ambos mundos. Se ha encontrado un puente por el cual el hombre puede llegar al reino espiritual sin obstáculos. Y así él también puede creer ....

Así que a través de la presentación de Mi Palabra ayudo al hombre a una fe convencida, aunque esto también todavía depende del libre albedrío. Yo lo ayudo, pero no lo obligo a creer. Y así se puede ver en esto que Yo os ayudo a vosotros humanos y constantemente tengo un efecto sobre vosotros con Mi gracia, pero que vosotros mismos tenéis que dejar que la gracia tenga un efecto sobre vosotros, si queréis ser partícipes de Mi ayuda. El último tiempo trae consigo temblores tan grandes que una fe firme es absolutamente necesaria para mantenerse firme, y nadie mantendría su fe ante los medios brutales que se emplean para combatir la fe, si el hombre no ha podido lograr una fe convencida de antemano con Mi ayuda.

Dado que el momento de la lucha de la fe es inminente, todavía trato de influir en las personas de tal manera que ya pueden tomar una decisión de antemano y establecer la relación correcta Conmigo. Y por eso les hablo a través de un hombre que escucha Mi Palabra directamente y también puede transmitirla. Este es un acto de gracia que se debe a la extraordinaria debilidad de los hombres antes del final. La distancia de Mi es demasiado grande y no se puede salvar fácilmente, si no hay una fe firme en Mí como base de un Dios amoroso, sabio y omnipotente.

Ahora busco ayudaros a lograr esta fe firme, y por eso Me revelo a vosotros, hablándoos desde arriba de una manera que Me podéis reconocer, si estáis dispuestos, si hacéis usa de las gracias que dejo fluir hacia vosotros en Mi amor y compasión por los seres débiles que está en grandes problemas, que una vez partieron de Mí y deben volver a Mi nuevamente. Porque en cuanto adquieren la fe en Mí, son salvos para la eternidad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Puede Dios sufrir? .... Amor de Dios ....

B.D. 4444 from 27 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Él se revela a vosotros por un amor supe grande, Éste corteja por vosotros con toda perseverancia, y no os abandona porque sois Suyos desde la eternidad. Su amor es inmutable, pero también es ley es sí mismo, es decir, sólo el amor puede unirse al amor, y siendo Dios Mismo el Amor eterno, también exige amor y por eso busca moldear a todas Sus criaturas al amor para poder unirse a ellas. Y así busca conquistar el amor de Sus criaturas y no tiene otro objetivo para siempre, porque la unificación en amor significa felicidad para la criatura y también aumenta constantemente la felicidad de Dios.

Dios es perfecto y como ser perfecto es capaz de dar felicidad ilimitada, pero como también quiere recibir tal de Sus criaturas que han surgido de su fuerza de amor. Pero preparar felicidad presupone siempre el amor. Así que si Dios anhela el amor de Sus criaturas porque quiere darse a ellas, entonces el desamor también debe limitar el amor dador, aunque no puede disminuir, su fuerza es ilimitada, lo que también significa felicidad reducida .... lo cual, dada la abundancia del amor divino, sólo vale la pena mencionarlo cuando casi todas las criaturas se apartan de Él, es decir, le niegan el amor .... un estado que se produjo al final de un periodo de Redención en la creación ....

(28.09.1948) Entonces una añoranza incomparable se pone en lugar de la dicha, que por cierto no es tan dolorosa como la es en la tierra, sino que desencadena una mayor disposición a ayudar y una misericordia excesiva. Dios nunca puede sufrir, sin embargo, la distancia cada vez mayor de Sus seres de Él resultará en un mayor desarrollo del poder, por lo que el amor de Dios cortejará constantemente el amor de Sus criaturas, porque Él no renuncia a ellas y si pasan eternidades hasta que se vuelvan a Él en amor.

Sólo se produciría un estado de sufrimiento, si .... lo que una vez emanó del amor de Dios, se perdería irremediablemente para Su oponente .... lo cual, sin embargo, nunca es posible, porque la abundancia del amor divino no permite que se pierda nada, si incluso gana a Su oponente Él Mismo, aunque en un tiempo infinitamente lejano, para el cual una estimación humana ya no es posible. Se elimina por completo el hecho de que el amor de Dios podría disminuirse alguna vez, porque el amor es tan poderoso que lo fuerza todo y bastaría el poder del amor para que Sus criaturas se inclinasen inmediatamente hacia Él, si quisiera dejarlo obrar en plenitud.

Pero Su felicidad aumenta cuando Sus propias criaturas se acercan a Él y Le ofrecen su amor. Y por eso sólo tiene un efecto sobre ellas en un grado mínimo, siempre tratando de estimular la voluntad para que esta empuje hacia Él. Si la voluntad del hombre se aleja de Dios, entonces la fuerza del amor de Dios también disminuye, pero aun así no se rinde con él. El cortejo por el amor de Sus criaturas es también un acto de bienaventuranza, que sólo es comprensible para los hombres cuando ellos mismos se encuentran en amor reciproco, el cual tampoco dejará nunca de cortejar por el amor del otro.

El amor cumplido es felicidad, pero el amor no correspondido es un estado de soledad, que resulta en impotencia o aumento generación de poder .... dependiendo de la fuerza del amor, es por eso que los seres del reino de la luz pueden obrar constantemente en amor, incluso aunque a menudo encuentran resistencia por parte de los hombres .... porque están colmados de amor e incluso el amor no correspondido no disminuye su fuerza sino que solo aumenta el incentivo para actuar. Los hombres en la tierra todavía necesitan un suministro de fuerza, que les llega a través del amor y, por lo tanto, la falta de amor también significa para ellos una falta de fuerza y un impulso de actividad, por lo que se siente como un estado de sufrimiento. Pero la conciencia permanece en el ser humano en todo momento, que el amor de Dios es cierto para él, que el amor del hombre siempre encuentra una respuesta si está dirigido a Él y que Su amor es la verdadera felicidad para cada uno, que la desea ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad de Dios .... Voluntad del hombre .... Libre albedrío ....

B.D. 4445 from 29 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Como está decidido desde la eternidad, así los acontecimientos del mundo toman su curso, es decir, que la voluntad humana determina el curso, pero los efectos de lo que es estimulado por la voluntad humana siempre corresponderán a Mi voluntad, por tanto, de alguna manera sirven al desarrollo ascendente de los hombres, si éstos sacan el beneficio correcto de cada suceso. Y así la intención de los hombres ciertamente puede contradecir Mi voluntad, pero si permito algo, también conecto un objetivo con eso, y así cada suceso corresponde a Mi Plan desde la Eternidad, porque sé desde la eternidad acerca de la voluntad de las personas, acerca de sus pensamientos y acciones, y por lo tanto, todos pueden todavía querer y actuar libremente, por lo que de ninguna manera, por lo que de ningún modo está destinado a ejecutar lo que hace.

El hecho de que Yo lo sepa no es una prueba de una influencia forzada sobre la voluntad de los humanos .... son libres de hacer lo que quieran hacer, pero los efectos de sus acciones están sujetos a Mi voluntad. Y así los hombres harán cosos en el último tiempo que marcan su espíritu materialista, mejorarán su vida terrenal y querrán divertirse y por lo tanto realizarán acciones que tengan el resultado contrario porque así lo quiero .... porque Yo sé que la realización de sus planes sólo significa un completo declive espiritual, y por eso frustrare sus intenciones para ayudarlos indirectamente a alcanzar la madurez del alma, aunque solo hay unos pocos que lo reconocen y también es pequeño el número de aquellos que saben de Mi Plan desde la Eternidad y ven Mi guía en todo.

Más que nunca, los hombres en el último tiempo creerán que ellos son que dirigen el destino de los pueblos a través de su voluntad, y sin embargo, son solo los personajes del juego. Son gobernados por Mí, pero siempre respetando su libre albedrío, que no tocaré nunca por el bien de los hombres mismos. Por tanto, si un acto es llevado a cabo por hombres que no es causado por el amor, si a través de este se buscan ventajas mundanas, si viola el amor cristiano al prójimo o se expresa en odio o falta de amor hacia los demás seres humanos, entonces Yo no obstaculizo estas acciones, allí también dejo el libre albedrío a los hombres, pero también les exijo responsabilidad por cada acción o cada pensamiento que perjudica a sus semejantes de cualquier manera.

Pero que sus planes lleguen a buen término con el éxito que desean, depende solamente de Mí voluntad, y pase lo que pase ahora siempre dará al hombre que se esfuerce la oportunidad de encontrarme, reconocerme y conectarse Conmigo. Y así el inframundo Me sirve, es decir, tampoco puede detener Mi voluntad y por lo tanto, sin quererlo aún contribuirá a que se lleve a cabo Mi Plan desde la Eternidad que tiene como propósito la redención de lo espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Falta de acumulación de bienes espirituales en la Tierra. Arrepentimiento en el Más Allá

B.D. 4455 from 9 de octubre 1948, taken from Book No. 52

Uno de los más pobres en el Reino espiritual será aquel que en la Tierra no ha coleccionado bienes espirituales, con lo que pasa vacío por las puertas de entrada del Más Allá. Yo quisiera evitaros esta suerte porque tendréis remordimientos si mirando atrás os dais cuenta de las muchas oportunidades que desperdiciasteis.

La pobreza en el Reino espiritual es tan agobiante y desesperante que os torturará y paralizará vuestra voluntad, por lo que difícilmente podréis liberaros de este estado angustioso. Y eso teniendo en cuenta que en la Tierra resulta tan fácil el acumular bienes espirituales - si tan sólo os acordáis de Mí y deseáis la comunicación conmigo. Tan sólo esta petición ya os garantiza la llegada de mi Palabra de diversas maneras... pues siempre seréis llevados allí donde podéis recibir mi Palabra - a no ser que la recibís de Mí en pensamientos, es decir, si en vuestros pensamientos reconocéis mi Voz.

Una vez que en vuestros pensamientos entráis en contacto conmigo, es decir, que procuráis alcanzarme, seguro que íntimamente os sentiréis empujados a actuar en el amor. Yo me anuncio mediante mis advertencias en favor del amor, porque sólo entonces podré establecer el contacto con vosotros.

Ante todo procuro sensibilizaros para actuar en el amor, y esto lo hago directamente por la voz interior o mediante avisos o advertencias por el exterior, por divulgadores de mi Palabra que predican únicamente el Amor. A estos escuchadles, y si hacéis caso a la Palabra que ha tomado su origen en Mí, entonces también reunís bienes espirituales, y de esta manera adquirís una riqueza que os quedará eternamente - una riqueza que no se os puede quitar ni en la Tierra ni tampoco en el Más Allá... una riqueza que continuamente aumentará, incluso si continuamente repartís de ella.

Entrar en el Reino del Más Allá con bienes como estos es realmente lo más deseable, porque os aseguran la Vida eterna - una vida en el Reino espiritual en toda actividad... la única que os constará bienaventurada y que os deleitará. Pero el que entra totalmente vacío, una vez que se encuentre en el Reino del Más Allá, le resultará extremadamente difícil el conseguir bienes espirituales, aunque no sea del todo imposible... Porque también allí se les predica el Evangelio. Pero, como en la Tierra, es libre de aceptar o rechazarlo... como en la Tierra depende únicamente de su voluntad... pero esta voluntad está totalmente debilitada, y sin ayuda mediante la transmisión de fuerza difícilmente tomará una decisión.

Pero también esta transmisión de fuerza depende de la voluntad del alma de servirse de ella para una actividad en el amor; y también depende de la intercesión amorosa de un ser humano, razón por la que vosotros, los hombres, nunca podréis compadeceros suficientemente de estas pobres almas... las que precisan de vuestra ayuda con urgencia porque en la Tierra se jugaron la oportunidad de acumular tesoros espirituales que, en el Más Allá, les habrían traído la bienaventuranza. Su pena es grande, pero como los hombres no hacen caso a mi Palabra por no tener fe, entran en el Más Allá pobres y de espíritu sombrío.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La advertencia del final .... “Solo os queda poco tiempo ....”

B.D. 4457 from 11 de octubre 1948, taken from Book No. 52

Solo os queda muy poco tiempo y tenéis que prepararos seriamente para el día en el cual se realiza el acto de destrucción de forma nunca vivido anteriormente. Y aunque se lo anuncio muchas veces, estáis dudando frente a Mis palabras y poco animado en vuestro trabajo del alma .... Y tenéis poco tiempo restante ....

Pero a través de Mi palabra no puedo llamar vuestra atención; si no creáis en ella, vais a llevaros un susto en cuando las últimas señales aparecen. Poco antes os voy a avisar otra vez, pero tampoco vais a creer a esas palabras igual que a las advertencias anteriores, porque Mi paciencia larga os irrita, porque no podéis entender que me retraso por el bien de las almas a salvar, aunque el tiempo se ha agotado ya. Unos pocos se pueden salvar aún, a aquellos quiero ahorrar el camino interminable de reincorporación en la nueva tierra y por eso tengo paciencia y me retraso todavía. Pero también la última espera tiene un fin, por eso tomad Mi palabra en serio a que os queda solamente poco tiempo que no estáis aprovechando bien para vuestro alma. Y sorprendentemente rápido habrá un cambio del acontecimiento del mundo y solo pocos días hacen falta para poneros en una situación totalmente nueva. Y entonces pensad en Mi palabra y teneis que poner lo espiritual antes de lo terrenal, porque la preocupación por lo último no es importante, porque no podéis salvar nada si Yo no se lo quiero mantener y está Mi voluntad y en Mi poder de proteger y manteneros. Pensad en vuestro alma, sead dispuestos a ayudar con ganas, de dar donde la penuria se acerca y poneros en unión profunda conmigo para obtener fuerza para enfrentarse con los requerimientos de la vida. Cogeros continuamente fuerza de Mi palabra, porque en ello tenéis una fuente de fuerza en la cual podéis fortaleceros y que nunca se secará. Sead siempre preparados para Mi y nunca os voy a dejar, da igual lo que venga encima ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Trivialidad espiritual

B.D. 4458 from 11 de octubre 1948, taken from Book No. 52

Indiciblemente muchos hombres están en peligro de que se pierdan en trivialidades en el aspecto espiritual, porque se han apropiado de un parecer que es erróneo y hace que les parezca inncesaria una reflexión seria sobre lo más importante. Lo que Dios exige de los hombres, es, sencillamente, el trabajo en sus almas, y el cumplimiento de las obligaciones para la vida terrenal, en la que ha sido puesto el hombre. Mas lo más importante es el trabajo en el alma y sólo puede ser hecho del interior, es decir, tiene que ser una actitud que corresponde a la Voluntad de Dios, determinante en todo pensar, querer y obrar, el hombre tiene que estar impulsado de dentro en llevar una conducta que encuentre el agrado de Dios.

Y esa conducta es exclusivamente una vida de amor desinteresado, una vida activa de amor hacia los hombres. Entonces su alma madurará, entonces presta trabajo a su alma, que es el objetivo y la meta de su vida en la tierra. Pero cuantisimos hombres son del parecer erróneo, que una conducta agradable a Dios, es la orientación a una religión determinada reconocible por fuera. Cuantos hombres son del erróneo parecer que Dios les ha hecho prescriciones de ciertas formalidades, y ellos se esfuerzan en cumplirlas escrupulosamente, sin fomentar, no obstante, la madurez de su alma por medio de ellas.

Pues, aunque no viven adversos a Dios, pero tampoco avanzan hacia delante; no pecan, pero tampoco recaudan ningún bien espiritual, no son insubordinados a Dios, pero tampoco unidos a Dios; no hacen nada malo, pero tampoco nada bueno en particular; no son frios, pero tampoco calientes y permanecen por eso siempre parados en el mismo nivel, no suben hacia arriba, sino su camino es llano y por eso no lleva a la meta, la cual requiere un ascenso, de lo contrario jamás se alcanza.

No son pocos los hombres sólo, los que se encuentran en este peligro, sino que una gran cifra pertenece a ellos, a los que por eso no es posible enseñar, porque están firmemente convencidos de que caminan por el buen camino y de tener el verdadero conocimiento. Mas a estos hombres les falta una cosa: La conciencia de la propia debilidad personal y la necesidad de apoyo, que de ahí resulta, en el Uno, a quien pertenecen. Esa conciencia los dejaría que suplicaran ayuda y consejo, que Dios no se las negaría, pero la que consiste también, en que sean dirigidos en el justo saber.

Los hombres que no conocen bien la Voluntad divina, tienen, en primer lugar, que estar bien instruídos y por eso reconocer su ignorancia y tratar de eliminarla. Eso es una confesión profundamente humilde de su imperfección, la que, sin embargo, raramente es hecha. En lugar de humildad, es mucho más una autopresuntuosidad la que se encuentra, y ésta no acepta ninguna instrucción, sino que está convencida de la Verdad y de la infalibilidad de sus propios pensamientos. Por lo que la Verdad no encuentra acceso, porque el hombre se cree erroneamente, que ya está en la Verdad, la que sin embargo tendría que serle sometida a consideración.

Y así innumerables hombres no fijan la atención en la transformación de su ser, como debiera ser, sino que se contentan con observar reglamentos que a ellos les parecen como lo más importante, porque no fueron bien instruídos por aquellos que se llaman Mis rapresentantes en la tierra.

Pero importante es tan sólo, cómo el hombre vive su vida individual diariamente con respecto a la vida espiritual del alma, cómo es por tanto su comportamiento en el aspecto espiritual, si él es conforme a la Voluntad de Dios, es decir un cumplimiento que representa sus Preceptos de Amor. El Precepto del Amor se extiende predominantemente en el trato con los semejantes, a los que se les debe dirigir la misma medida en amor, si quiere observar el hombre los preceptos divinos. Ejecuciones que nada tienen que ver con el amor al projimo, que por consiguiente en caso de omisión no significa ningún daño para el prójimo, son por lo tanto también insignificantes por completo para el aumento de la madurez del alma, pertenecen entonces en la clasificación de ejecuciones mundanas, las que por eso pertenecen a alguna finalidad mundana y que no pueden ser avalorados un grado de la madurez del alma, por ser un servicio puramente mundanal.

Los preceptos que fueron añadidos al precepto fundamental del amor a Dios y al prójimo, son apropiados a que hagan aparecer menos importante este Precepto fundalmental divino y por eso un peligro para el alma humana, de tal modo, que no se puede predicar encarecidamente bastante, precisamente el mandamiento del amor, de cuyo cumplimento depende la salvación del alma y por tanto la vida entera en la eternidad. Y a los hombres se les tiene que señalar e indicar cada vez de nuevo que utilizan su voluntad al revés, si ellos la emplean para la ejecución de preceptos promulgados por hombres, y creen además con ello, de haber observado su deber mientras que en la transformación de su ser ningún trabajo llevaron a cabo y por tanto se han parado en el nivel de su evolución espiritual, es decir que durante su vida terrenal no han obtenido ningún avance. Sólo se pide la actuación en el amor, pues por medio de ella se cumple el precepto del amor, el cual Dios ha dado a los hombres como único precepto, para que el hombre sea bienaventurado.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Combate duro y pena antes del fin - La ayuda más segura es la palabra de Dios

B.D. 4459 from 13 de octubre 1948, taken from Book No. 52

Vosotros hijos de Mi Amor tenéis que manteneros firmes aún un breve tiempo, hasta que os sea la liberación de la forma. Es un combate duro el que tenéis aún que pasar, pero para vosotros no será demasiado difícil, porque Yo constantemente os estoy cerca y en cada momento os concedo apoyo. Pero por causa de vosotros mismos tenéis que atrevesar aún por el dolor, para que estéis purificados y no necesitéis temer el Juicio final ya más. Pero cada vez de nuevo os doy la aseveración, de que sólo breve tiempo permaneceréis aún en esta tierra, de que cada día es aún un obsequio, en el que podéis ganar mucho si sumisos os sometéis en todo lo duro que os sobrevenga. Eso es pasajero, y una vez Me miraréis a Mí llenos de agradecimiento, que por el dolor Yo os he trasladado en el grado en el que Me podéis a Mi mirar, Yo quien por el dolor he ayudado a vuestra alma a una rápida madurez, porque el tiempo es sólo muy breve hasta el fin.

Todos vosotros sois Mis hijos, Yo veo bien vuestro padecer, pero Yo sé también la necesidad de él, y así es el dolor por otro lado sólo amor a vosotros, y vosotros debéis acogerlo agradecidos de Mi Mano, pues no os sobreviene nada que Yo no lo sepa, o que no sea bueno y bienhechor por Mí estimado. Pero abandonados por Mí no estáis jamás, aunque lo parezca, como si Yo no oyera vuestra oración. Cada llamada desde el corazón penetra en Mi oído, y Yo estoy siempre dispuesto a ayudar, sólo que no siempre es para vosotros perceptible. La merced de arriba, Mi Palabra, será siempre para vosotros un remedio seguro si os imagináis débiles o totalmente desanimados. Dirigíos a Mí en la oración, y recibid entonces la respuesta mediante la acogida de Mi Palabra, y os sobrevendrá una paz, y Mi Fuerza se desbordará en vosotros, de tal modo que sois capaces de llevar todo lo que Yo os envíe. No necesitáis sufrir, pues Mi Palabra es la compensación del más pleno valor íntegro para todo de lo que carezcáis, lo que os falte y os haga desdichados.

Toda pena y preocupación desparece, si leéis Mi Palabra y dejáis que penetre en vuestro corazón. Pues Mi Palabra soy Yo Mismo. ¿Y podéis sentir realmente sufrimiento, si Yo estoy cerca de vosotros? Demostrad vuestra fe, y tomad a pecho Mi consejo, dejádme que os hable, y nada os afectará, ninguna pena os oprimirá en el momento que entréis en contacto y comunicación Conmigo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Aptitud para percibir la Voz de Dios - Condiciones

B.D. 4462 from 16 de octubre 1948, taken from Book No. 52

Podéis percibir la voz del espíritu sólo si todos vuestro esfuerzos y afanes se dirigen a Mí, así que apartándo vuestros pensamientos por completo del mundo. Con esto no quiere decirse que no cumpláis con vuestras obligaciones terrenas o que os retiréis en la soledad. Pues esto no corresponde a Mi Voluntad, pero sí, en medio de la agitación del mundo tenéis que buscar la oportunidad, y la encontraréis también, donde vuestra alma se separa del mundo, pudiendo entrar en vosotros, donde por poco tiempo podéis liberaros de todo pensamiento terreno, donde así vuestra alma puede oscilarse en esferas que nada tienen que ver con la tierra, donde Yo soy el punto céntrico del pensar, sentir y querer, así que donde Me busca y anhela hablar Conmigo.

Esa corta comunicación Conmigo la puede establecer todo el que sólo quiera, incluso en medio del trabajo terrenal puede dirigir por unos minutos su pensamiento a Mí, y Yo consideraré cada uno de los pensamientos y lo agraciaré con Mi Palabra, y si de esa manera permanece el hombre mentalmente en Mi Reino, si toma el tiempo para mantener Conmigo diálogo interior, y pone atención a los pensamientos a él dirigidos como respuesta, tendrá la aptitud de percibir Mi Voz, perfeccionar en sí, y pronto ella sonará en él como una palabra en voz baja pero clara pronunciada como palabra en el corazón.

Todos vosotros podéis formaros en esa capacidad, pero para ello se requiere un apartamiento completo del mundo. Nada de fuera debe penetrar en él si quiere percibir la voz interior.

Y para eso se requiere una gran fuerza de voluntad, encerrándose del mundo exterior sin dejarse influenciar de lo que es parte del mundo. Yo tengo que ser anhelado y poder tomar posesión únicamente Yo del corazón, si no, no puedo estar presente ante él ni tampoco él puede percibirme.

Nadie puede servir a dos señores. Si Yo hablo, todo lo edemás tiene que callarse, y a quien le pertenezca Mi Amor, que viene a expresarse en la Palabra, tiene que darme a Mí su amor y deshacerse voluntaria y solícitamente de todo lo mundanal, pues Mi Gracia es costosa y tiene que ser correspondientemente apreciada.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El poder de la Palabra divina - Remedio para el dolor

B.D. 4468 from 24 de octubre 1948, taken from Book No. 52

Mi Amor a vosotros es ilimitado, y Yo os cumplo cada petición, a veces sólo en una forma que no podéis reconocer en seguida la realización, pero que una vez os será conocido con qué previsión pienso Yo en vosotros. El tiempo del fin trae necesidad y aflicciones en forma muy diferente, porque en poco tiempo tenéis que madurar, de lo contrario no aprobariais la última y más difícil prueba. Estáis en permanente preocupación y solamente debierais pensar que soy Yo quien os envía todo, que Yo sé acerca de toda necesidad y aflicción, pero que es también de bendición para vosotros.

Por eso no os inquietéis y lamentéis, sino permanecer en amor hacia Mí, así como Mi Amor os pertenece incesantemente a vosotros y Yo quiero haceros bienaventurados. El poder de Mi Palabra tenéis que probarlo, y pronto reconoceréis que tenéis un remedio eficaz para toda clase de pena, temor y tristeza. Yo he bendecido con Mi Fuerza Mi Palabra. ¿Por qué no la aprovecháis? Por qué no hacéis derecho de la fuerza, si en la lucha terrenal os sentís débiles y desalentados? ¿Por qué no os abandonáis a su efecto vivificador? Vosotros recibís de Mí continuamente la prueba de Mi Amor a vosotros, estáis en medio de una gran Gracia y sois tan incrédulos e inconstantes, tan miedosos y débiles.

¿Qué otra cosa mejor podía Yo, acaso ofreceros que Mi Palabra? Si no tuvierais ningún apuro terrenal y preocupaciones, no seríais capaces de percibir Mi Palabra, pues el mundo os retendría en prisión y os impediría en la fervorosa comunicación Conmigo. Y por eso tomad con resignación esa necesidad o apuro, si en compensación recebís Mi Palabra, pues con Mi Palabra poseéis un gran Tesoro, al que no sabéis levantar, sólo.

Dejádme siempre e incesantemente que Yo os hable en la Palabra, tomad refugio en Mí en la Palabra, sumergiros en la expresión de Amor hacia vosotros, y sentiréis un envío notable de fuerza, no sentiréis más ninguna debilidad, ningún temor y opresión y ninguna duda. Venceréis llenos de vigor la vida terrena y me glorificaréis y ensalzaréis por Mi Amor y Gracia, y entonces seréis obreros robustos para Mí en el combate final sobre esta tierra.

Yo bendigo vuestra voluntad de servirme, no obstante, dejádla que esté activa llevando a cabo lo que Yo pido de vosotros. Y cada vez de nuevo os exhorto a que acojáis en vosotros Mi Palabra, porque a vosotros quiero Yo dedicaros la fuerza de Mi Palabra, porque quiero ayudaros, pero para ello se requiere vuestra voluntad si queréis tener de Mi ayuda las verdaderas bendiciones.

Vosotros mismos tenéis que luchar, porque de ese modo llegáis a la fe, a la fe profunda, la cual necesitáis para poderme ser a Mí, siervos fieles en la tierra. Lo que de Mí recibís, lo que os apuntáis, tenéis que reflexionar en el corazón, tiene que llegar a ser vivo en vosotros, para que entonces podáis sostener también con convicción Mi Palabra, para que en vuestros semejantes no fracase el efecto y ellos mismos noten en sí la fuerza de Mi Palabra.

Siempre seréis ayudados en la necesidad, y tanto antes cuanto más pronto cumpláis Mi Voluntad. Es Mi Voluntad que os sumerjáis con frecuencia en Mi Palabra, para que estéis conscientes de Mi Presencia y creáis, y la realización de vuestras peticiones es segura, cuanto más profunda sea vuestra fe.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Previa condición para el obrar del Espíritu: la oración en el espíritu y en la Verdad

B.D. 4483 from 10 de noviembre 1948, taken from Book No. 52

Vosotros podéis percibir la voz del Espíritu sólo, después de abrir vuestro corazón mediante una íntima oración. Y esta oración tiene que estar dirigida a Mí en el espíritu y en la Verdad, de lo contrario cierro Yo Mi oído y aguardáis inútilmente a la iluminación divina. Esto es una ley que tiene que ser cumplida, pero que no siempre fue cumplida, donde se requería la iluminación del espíritu para ser instruído en la pura Verdad.

Quien como maestro y director es responsable para las almas de los que él instruye, tiene que estar primero él mismo en la Verdad y hacer posible la transmisión de la Verdad por medio de la íntima comunicación Conmigo, él tiene que saber, de que Yo y la Verdad son una sola cosa, de que, de ese modo, no puede ser recibida sin Mí y que tiene que ser establecida anteriormente la unión Conmigo, de lo contrario tampoco puede ser lograda la comunicación con la Verdad. Mas la unión Conmigo es dependiente de la voluntad libre del hombre, y por lo tanto éste tiene que dirigirse a Mí Mismo, lo cual sucede por la oración íntima, por la oración en el espíritu y en la Verdad.

Quien ora así, percibirá también Mi Voz, sus pensamientos estarán de ese modo guiados a que se muevan en la Verdad, aunque Mi Palabra no sea en forma de sonido perceptible para él a causa de la escasez de madurez del alma. Pues ésta supone un cierto grado de madurez por adelantado, el cual no ha sido alcanzado por todos los hombres que piden por la Verdad.

Y por eso pueden también, hombres, que proceden intelectualmente, estar en la Verdad, si anteriormente han establecido la íntima unión Conmigo, no obstante, también su conducta tiene que corresponder a Mi Voluntad, tiene que ser llevada por él una vida en el amor, porque si no Mi obrar en él es imposible. Pues Yo, el Amor y la Verdad son uno.

Cada vez de nuevo se os tiene que aclarar, a vosotros, hombres esto, de que en los frutos del Espíritu reconoceréis a los hombres y jamás podéis conceder una forma recta de pensar, al que no vive según Mi Voluntad, y así tendréis siempre un criterio, si queréis examinar los argumentos y declaraciones de un hombre en su crédito. Quien vive en el amor, Me reconoce a Mí y busca la Verdad, ese estará también en la Verdad, y su forma de pensar será justa, pues a su espíritu lo ilumino Yo, para que a través de él encuentre difusión la Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El cielo y el infierno ....

B.D. 4488 from 17 de noviembre 1948, taken from Book No. 52

Quien se entrega a Mí jamás volverá a caer. Pero quien persiste en resistirse a Mí, corre el gran peligro de tener que prescindir completamente de Mi fuerza de amor y de endurecer en su sustancia fundamental, un estado extremadamente agonizante que quisiera evitarle. Ahora bien, esta verdad, que desde el principio no se ha ocultado a la gente, fue dando lugar, en su imaginación, al concepto de "cielo e infierno", como un estado dichoso y otro no dichoso, limitado espacialmente, hasta que finalmente la verdad propiamente ....el estado .... retrocedió hasta quedar sólo el lugar que la fantasía imaginó en todos los colores (N. del T.: con gran creatividad), dando así cabida a muchos pensamientos erróneos, que distorsionaron completamente la verdad de modo que ahora el hombre ya no tiene ningún conocimiento de lo que significa realmente el cielo y el infierno. La vida y la muerte son el cielo y el infierno .... Vida es actividad diligente y causante de felicidad, en la luz más radiante .... Muerte es debilidad, impotencia y la oscuridad más profunda .... Y cada estado puede aumentar constantemente hacia arriba y hacia abajo hasta llegar a la meta más alta, la fusión dichosa conmigo, o a la caída más profunda, el alejamiento infinito de mí .... Inimaginable es la dicha, inimaginable el tormento y el sufrimiento de los condenados, que languidecen por las eternidades y no tienen más fuerzas para la redención. Deben recordar estas almas .... Es errónea la enseñanza de que ya no hay redención del infierno, que estas almas están eternamente condenadas por Mí .... No soy Yo quien los condena sino que ellos mismos han elegido la condenación, no soy Yo quien los hunde en el abismo sino que ellos mismos se lanzan hacia el abismo más profundo; sin embargo, Mi amor no deja nada eternamente en esta lejanía, y por eso también hay redención del infierno porque Yo también morí por estos seres en la cruz y tomé su culpa sobre Mí, porque Mi amor es más grande que Mi ira, que Mi justicia. También el infierno tendrá que entregar sus últimas víctimas, es decir, hasta la materia más sólida se disolverá un día y las sustancias espirituales que contiene se liberarán para ascender a la vida .... Porque el infierno, tal como lo imaginan ustedes los humanos, no existe como un hoguera de fuego eternamente ardiente, no es un lugar que cobija a los condenados; el infierno es un estado cuyos tormentos no se pueden describir, un estado que comienza en la tierra con las personas que no me reconocen, por lo que renuncian a mí y se quedan sin Mi fuerza de amor. Ciertamente, todavía viven su vida física sin Mí y no sienten todavía como agonía el estado de impotencia que supone el alejamiento de Mí, sin embargo, tan pronto como la vida física se acaba, las agonías se instalan: la conciencia de estar completamente sin fuerzas y, sin embargo, estar .... Al principio todavía existe la posibilidad de abandonar la resistencia en el más allá si el alma escucha las ideas de los seres conocedores, sin embargo, esta posibilidad sólo se utiliza en raras ocasiones y el alma se hunde cada vez más, el alejamiento de Mí es cada vez mayor, y la falta de fuerza aumenta hasta el endurecimiento final .... hasta un nuevo destierro en la materia sólida ....

Entonces habrá transcurrido un período infinitamente largo de desarrollo sin éxito para el ser espiritual, antes ligado a la materia y luego libre, que, como ser humano, debería haberse esforzado por su propia voluntad en liberarse de toda atadura material. Que ahora haya fracasado es debido a su propia voluntad, pues en verdad no dejo de hacer amonestaciones y advertencias directas. Pero el infierno tiene una fuerza de atracción mucho mayor que el cielo .... y el ser humano se esfuerza con el mayor de los afanes por volver nuevamente a la materia, que el alma había superado hace tiempo. Y ahora es también su lote .... vuelve a ser la cáscara de lo espiritual que fracasó en su última prueba de voluntad. El infierno ha abierto sus puertas de par en par, y voluntariamente innumerables almas entran por esta puerta a la oscuridad .... El infierno triunfará, es decir, su príncipe tendrá un gran éxito en términos de números, sin embargo, Yo le arrancaré todas estas almas, las cuales incorporaré de nuevo a la nueva creación y privaré a Mi adversario de todo poder sobre estas entidades atándolo igualmente en medio de la tierra .... es decir, se le dará la cubierta más firme como un grillete que no podrá dejar hasta que vuelva a tomar el poder a través de la voluntad humana por las personas que desean de nuevo los bienes materiales y se alejan de Mí cada vez más. Entonces volverá a luchar por las almas, y esta batalla está permitida para que las almas se prueben a sí mismas y se decidan por Mí o por él, porque sin la decisión correcta ningún ser humano puede llegar a ser feliz...

Amén

Traducido por J. Gründinger

Origen de la materia .... ¿Qué es la materia? ....

B.D. 4489 from 18 de noviembre 1948, taken from Book No. 52

Existe una ley según la cual toda la materia se aproxima a la disolución en cuanto sus sustancias se han vuelto inútiles, es decir, han perdido su poder aglutinante, por así decirlo. A continuación, ella misma se desintegra y sus componentes restantes sólo pueden experimentar una nueva formación junto con otra materia. El proceso de disolución de la materia tiene lugar siempre y constantemente en el universo donde, al igual que en la tierra, existen creaciones materiales, pero también surge constantemente materia nueva, es decir, constantemente se ensambla materia nueva utilizando materia disuelta. El ser humano ciertamente puede examinar la materia misma en busca de sus componentes, pero no puede determinar el origen ni los componentes originales de lo que su ojo ve. Sólo ve el perpetuo devenir y pasar, así como el surgimiento de nuevas creaciones, pero no sabe lo que había originalmente si no se le da a conocer a través de su espíritu. Porque la materia es una nueva creación, que no existe desde siempre. Existe, es visible para el ojo humano y, sin embargo, es fundamentalmente espiritual, es decir, es una fuerza que no se puede ver con el ojo corporal. Es una emanación de Dios, que se ha convertido en forma por su voluntad. Este acto es incomprensible y permanecerá así .... es: fuerza que se aleja de Dios, que se fortalece y consolida hasta endurecerse tanto mas cuanto más se aleja de Dios .... Así que esta fuerza está animada con voluntad, sólo que esta voluntad está atada si se esfuerza por alejarse de Dios .... Es lo espiritual que lleva en sí la voluntad contraria a Dios, mientras que lo espiritual, la emanación de fuerza de Dios, que permanece en su voluntad, también permanece cerca de Él y da lugar a creaciones de luz, es decir estimula la voluntad creadora de Dios para formar estructuras del tipo más glorioso, que, sin embargo, son constantemente capaces de cambiar, y asimismo imperecederos y que hacen las delicias de los seres que, estando completamente de acuerdo con la voluntad de Dios, reciben Su emanación de fuerza para actividad igualmente creadora. Por lo tanto, lo que corresponde completamente a la voluntad de Dios no es material, lo que es materialmente visible lleva en sí resistencia a la voluntad de Dios en diversos grados y, por lo tanto, es lo espiritual convertido a forma, es fuerza emanada de Dios que no permanece como se originó en Dios cuando se aleja de El.

La fuerza que se aleja de Dios, sin embargo, disminuye en su eficacia, así que la materia aparece sin vida, se encuentra en un estado de muerte, de impotencia resultante en inactividad .... sin vida, la que significaría actividad ininterrumpida. Si lo espiritual fuera completamente insensible, entonces no sentiría el estado de impotencia, pero como lo espiritual ha conocido antes el estado de libertad como espíritu libre cercano a Dios .... o también como ser humano en la última etapa de desarrollo en esta creación terrestre .... y es plenamente consciente de su existencia, siente el estado de impotencia como una agonía, que ahora puede contribuir ciertamente a abandonar la resistencia a Dios, lo cual es reconocible a través de una mínima actividad inicial que resulta en una pronta modificación de la materia dura .... (19.11.1948) Cuanta más vida manifiesta una obra de la creación, menor se ha hecho la distancia que la separa de Dios, y mas retoma lo espiritual su naturaleza original, vuelve a ser fuerza y luz cuanto más se acerca a Dios, hasta que finalmente vuelve a fundirse íntimamente con él. La materia es, por tanto, una fuerza que ha salido de Dios, que se ha condensado y finalmente endurecido cuanto más lejos está de Dios. La materia en sí misma es transitoria porque puede disolverse de nuevo recuperando así su estado original, pero la fuerza es imperecedera, permanece en la existencia porque es una emanación de Dios, que ciertamente puede cambiar de forma pero nunca desaparecer por completo. Pero el cambio de la materia es igualmente ley, no puede permanecer eternamente como aparece porque siempre entra en contacto con la fuerza de Dios, que sigue siendo eficaz como fuerza, y esta eficacia se expresa precisamente como cambio de la materia. El grado en que la fuerza de Dios afecta a la materia depende de la resistencia de lo espiritual que alberga esta materia. Pero incluso la resistencia más fuerte contra Dios se romperá un día, por eso de vez en cuando se producen disoluciones violentas en la creación que destruyen toda la materia y la dejan surgir de nuevo en otra forma, porque la fuerza procedente de Dios está constantemente activa y también quiere hacer que lo espiritual que ha surgido de ella sea supremamente activo, porque sólo la actividad es dichosa, porque sólo ella es vida ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Vosotros debéis serme precursores en la tierra

B.D. 4491 from 20 de noviembre 1948, taken from Book No. 52

Debéis serme vosotros precursores en la tierra, para ello os he preparado, porque tienen qu hablar hombres a los hombres, para que me abran la puerta de su corazón y accedan a dejarme entrar. Pues a Mi Mismo no pueden oírme, mientras no saguen afuera todo de su cámara del corazón lo que impíde Mi acceso. Mientras tanto no perciben tampoco Mí voz. Sin embargo, tienen que enterarse de lo que he de decírles, de lo contrarío no estan en dísposición de prepararme morada en su corazón. Por eso os necesito, para que vayáis antes que Yo a ellos, diciéndooles: El Señor viene y quiere entrar en vosotros. Vuestra llmada pueden oírla, sí lo hacen, en eso son libres. Pero si os han escuchado, saben también que Yo sigo y llamo a su puerta, y bienaventurado quien me deja entrar. Bienaventurados son los que se han preparado para Mi llagada, los que a vuestras palabras díeron nmotivo de trabajar en sí mismos. Antes os hablo Yo para que se lo repitáis a los otros, que por boca vuestra se han enterado del avíso, y vuestro trabajo me abre así alguna puerta en el corazón, la que si no, quedaría cerrada para Mí percursores debéis ser para Mí en la tierra, ír delante de Mí y oír lo que Yo Mismo os díga, para que entonces anunciéis Mi Palabra y habléis en Nombre Mío. Y cuanto más celosos estéis ahora activos en Mí Nombre, tanto más encarecidamene resultará a los hombres Mi Palabra, se abrírán las puertas por sí mismas, y los corazones aguardarán a la venída del Señor, a quíen su servidor ha anuncíado, pues un buen orador puede mucho, mas para que vosotros seaís buenos oradores, tomo Yo Mismo posesión de vosotros y hablo a través vuestro, en verdad, sin ser conocído por aquellos, que vosotros debéis hacerlos receptivos para Mi Venida, pero sí, por vosotros riconocído, poque me servís con amor, porque Yo obro ya en vuestros corazones a causa de vuestra entrega, de vuestra abnegación voluntaría a Mí.

Así vuestra misión no será demasíado difícil, vosotros seréis dírigidos por Mí y conducidos a todas las puertas, en donde Yo quiero encontrar acceso, y vosotros hablaréis siempre, así como es portuno para cada uno en partienlar. Sólo que no podéis causaros y volveros tivios en vuestro trabajo para Mí. Y por eso vosotros mismos tenéis que dejarme entrar con precuencía en vuestro corazones, dejándome que Yo os hable, anhelando oírme y por consiquiente teniendo ansia de ser alimentados por Mí, de tomar la S. Cena Conmigo. Abrídme todos la puerta y dejad que entre en vosotros, allanádme los camínos, los que queréis trabajar para Mí, e invitad a así a todos los huéspedes a la Santa Cena, para que se fortalezcan y reciban de Mí Mano el alimento para sus almas, pues sólo entonces pueden ser bienaventurados, si Yo Mismo les doy de comer el pan de Vida.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El fallecimiento de un gobernante terrenal .... Cambio mundial ....

B.D. 4493 from 23 de noviembre 1948, taken from Book No. 52

Si reciben la noticia del fallecimiento de un gobernante terrenal, entonces habrán llegado al punto en el tiempo que pueden llamar el principio del fin. Entonces el mundo se convertirá en una fuente de fuego, las llamas se encenderán, el odio se desbordará sin freno y el horror hará presa de la humanidad que ya no ve una salida al peligro inevitable. Y ahora serás instado por Mí a hablar, ya que cuando todo esté revuelto una gran calma se apoderará de ti porque reconocerás claramente que está cerca el momento en que Yo mismo apareceré, y así lo anunciarás a las personas que te escuchen. La gente se verá rodeada de enemigos por todos lados y, por tanto, no tendrá esperanza de una solución pacífica. Y, por tanto, el miedo será inmenso allí donde no haya fe en Aquel que es el único que puede ayudar. Y así la gente sólo prestará atención a los acontecimientos del mundo .... La gente tratará ansiosamente de proveerse a sí misma porque ve que se acerca la gran adversidad terrenal, tratará ansiosamente de asegurar las posesiones terrenales y hará esfuerzos para huir aunque les parezca inútil. Y sólo los creyentes seguirán siendo prudentes, y ahora los utilizaré para influir en sus semejantes que son infelices y están desesperados en su incredulidad. Y una vez más trato de acercarme a ellos, dejo que Mis siervos les hablen y a través de ellos Yo mismo les digo palabras de amor y de aliento. Les advierto sobre el que huyan y sólo piensen en su bienestar físico; les presento lo estéril de su plan y les amonesto a perseverar y poner su destino en Mis manos, y así todo sigue su curso .... El fuego está encendido y ya no será apagado por las personas, sino que Yo mismo lo apagaré oponiéndole otros elementos, enfrentándome a aquellos que buscan desgarrarse entre sí .... Y mi voz se oye desde arriba .... Una catástrofe natural afligirá a la tierra y desgarrará a los combatientes; se enfrentarán a un poder que ninguno de los combatientes es capaz de resistir .... Este proceso sólo durará horas, pero creará una situación mundial completamente cambiada, y un caos inicialmente confuso e inabarcable, las mayores dificultades terrenales y un dolor y penas indecibles entre la gente. Sin embargo, tendrán que soportar todo esto, porque el final se acerca y todavía hay que crear muchas oportunidades de purificación, porque a todas las personas sólo les queda un corto tiempo de vida y deberán madurar en el menor tiempo posible .... El final está cerca, y tan pronto como este tiempo comience, ciertamente también puedes esperar el último día y el último Juicio, de modo que lo que ha sido proclamado a través de la Palabra y las Escrituras llegará a pasar ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Fe y amor – Constante Presencia de Dios

B.D. 4494 from 24 de noviembre 1948, taken from Book No. 52

Basta que vosotros sepáis, que Yo siempre estoy en el Espíritu con los Mios, que jamás estáis solos, si en el corazón y ante el mundo os declaráis parartidarios de Mí. Y si estáis convencidos de eso, ninguna cosa más puede asustaros o haceros vacilar en la fe en Mi. Esa fe en Mi incesante Presencia os hace también de los Mios, que entonces viven también en el amor, porque creen en Mí, o creen profunda y vivamente, porque viven en el amor. Pues fe sin amor no es imaginable, porque una procede del otro. La fe puede siempre ser adquirida, si el hombre se esfuerza en ser activo en el amor sin ninguna clase de interés personal, porque de esa manera el espíritu en él se despierta, el cual enseña al hombre intelectualmente, de modo que él es capaz de creer; porque todo le parece que es evidente, lo que se le presenta, lo que a través de Mis servidores en la tierra o por Mi Palabra escrita se le enseña como verdad religiosa. Y por eso los hombres que cumplen el precepto del amor al prójimo, tienen que ser siempre del mismo parecer también en todos los asuntos de fe, porque Mi Espíritu enseña lo mismo en todas partes y porque Yo prevengo que los Míos estén desunidos entre sí.

“Donde dos o tres estén reunidos en Mi Nombre, estoy Yo en medio de ellos ...” Y Yo en verdad que os proporcionaré la Verdad y tengo cuidado en que los Míos estén en la única Verdad. En el tiempo del fin serán los Míos fuertemente atacados y tendrán que responsabilizarse por su pensar y obrar. Entonces tenéis sólo que figuraros de que no estáis solos frente a los ataques del enemigo, que vosotros siempre me tenéis a Mí Mismo al lado, que no necesitáis temer lo que digáis y con que palabras debéis justificaros ante ellos, pues Yo Mismo os pongo las palabras en la boca, tan pronto como aboguéis por Mí y Mi Doctrina. La fe en Mi Presencia os dejará presentaros siempre seguros y sin temor, vosotros no váis a tenerme que buscar en la lejanía, sino que estáis siempre seguros que Yo soy vuestro contínuo y permanente Acompañante y no os deja solos en los apuros terrenales o espirituales. Y así resistiréis en el último combate, hasta que a través de Mi Amor os sea la salvación definitiva.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Al final se cierran los portones al reino del más allá ....

B.D. 4496 from 25 de noviembre 1948, taken from Book No. 52

Los portales del reino del más allá se cerrarán con el último día de la existencia de esta tierra. Porque lo espiritual que no ha aprobado como hombre en el mundo la prueba por la fe, ya no puede recuperar en el maś allá lo no conseguido en la tierra, sino se ha robado el mismo a esta gracia, porque ha caído demasiado profundo para que fuese posible un desarrollo de ascenso en el reino del más allá. Y tampoco los creyentes no van a entrar al reino espiritual al final, porque van a ser elevados de cuerpo vivo para poder estar en un lugar paradisíaco, hasta que la transformación de la tierra se haya terminado y les va a servir como su nuevo hogar. Entonces la lucha entre la luz y la oscuridad habrá terminado para mucho tiempo en el reino espiritual, porque el poder de Satanás habrá quebrado y él estará metido por mucho tiempo en cadenas, lo que tiene consecuencias para el reino espiritual como silencio en la lucha y victoria de lo espiritual luminoso. Pero durante la época final el reino espiritual va a recoger todavía muchas almas y se les da la gracia para seguir desarrollándose hacia arriba, van a ser llamados del mundo antes del final, antes de que puedan llegar al bando del adversario; los que son demasiado débiles y que por esta razón encuentran gracia ante los ojos de Dios. La época final trae mucho beneficio para la purificación de aquellas almas, y la gran pena que pasa por la tierra les hace más fácil la despedida del mundo y les abre la puerta al reino espiritual, lo cual los acepta, aunque en un estado poco maduro. Pero ya no hay que temer una caída a las profundidades más profundas y por esto dan las gracias a Dios en cuanto reconozcan su situación. Pero al final los portones se quedan cerrados .... y es sorprendente con qué despreocupación los hombres andan durante los últimos tiempos, tan poco piensan en la muerte y como solo se preocupan del bien corporal, ni creen en un alma ni en una vida después de la muerte .... Y si el tiempo ha llegado cualquier ascenso o desarrollo del alma se descarta, ni en la tierra ni en el más allá, porque la creencia en Dios y una vida espiritual se han apagado por completo. Entonces el último día va a sorprender mucho a los hombres que van a ver a venir su final corporal, aquellos que ven la muerte ante los ojos y sin fe están totalmente desesperados y luchan con rabia como los demonios uno contra el otro .... se va a ver la falta total del amor y la maldad de cada uno de los hombres llega a su cima .... mientras los creyentes únicamente piensan en su padre celeste y esperan a su venida en las nubes. Solo existen los hombres fieles a Dios y aquellos que se han convertidos en diablos. Y por esto hay que venir al final para que se termine con el pecado en la tierra y para que se recompense la fe de los Suyos de Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

El ofrecimiento de la palabra divina con amor .... éxito asegurado ....

B.D. 4502 from 3 de diciembre 1948, taken from Book No. 52

De verdad, es importante de qué manera os ofrezco a Mi palabra, porque el grado del amor que se ofrece por Mi palabra determina si la aceptais o rechazais. Todo lo que se reparte debe ser ofrecido con amor, sino no habla de corazón, pero debe ser aceptado por el corazón. Un hombre lleno de amor da, y recibe amor contrario, y es muy importante durante el ofrecimiento de Mi palabra, porque está garantizado el entendimiento completo, mientras el amor está participando y que actúa en el despertar del espíritu. (4 de diciembre 1948) Sin amor Mi palabra se queda muerta y sin entender, solo se pronuncia, pero no tiene fuerza, porque solo es sonido vacío sin vida. Pero si el hombre quiere hacer feliz a semejantes con lo que reparte, atraviesa al corazón, es aceptado allí y recibido como un regalo valioso, según el grado de amor, como una gracia del amor. Donde se reconoce el amor del donante, la voluntad al rechazo se disminuye, porque la palabra fluye ya al destinatario con fuerza y a la cual no se puede y no se quiere cerrarse. Por esto Mis trabajadores deben ser llenos de amor y trabajar con amor para ser aptos de recibir a Mi palabra desde lo alto y para poder ofrecer a Mi palabra con fuerza, porque solo la transmisión de la palabra externa se queda sin impresión, puede ser sólo algo formal, una predicación de Mi doctrina profesional sin vida y por la tanto sin éxito espiritual. Entonces Mi palabra es sin fuerza, porque solo se escucha con el oído, pero no entra al corazón.

Porque la fuerza solo siente el alma, y por lo tanto es un estado de un sentimiento amoroso. Sentimientos, que el hombre casi no considera, pero que puedan llevar al alma a una felicidad extrema y no ser sentido por el cuerpo, y si el alma siente en un tal sentimiento a Mi palabra, está metido en medio de un flujo de fuerza cuya fuente soy Yo .... Pero si no está dispuesto a amar, y Mi palabra le está ofrecida con amor, la fuerza igualmente le entra y se deja inundar sin rechazo .... Y el grado del amor del destinatario y del remitente influyen mucho al efecto de Mi palabra, y se tiene que dar importancia que el reparto de Mi doctrina nunca pasa a la fuerza o acompañadas con medidas violentas, sino con paciencia, suave, cariñoso y con afán, tienen que elaborar Mis representantes auténticos, si quieren llevarse el éxito y ser servidores fieles en la tierra. No basta con solo leer a Mi palabra o ofrecerla con frases hechas. Tiene que ser viva por la ayuda cariñosa del predicador, que quiere ofrecer la verdad e introducir al reconocimiento Mio y que abre con amor la puerta del corazón del oyente. Entonces Mi palabra encontrará acceso en los hombres, se sentirá como divino, porque su fuerza hace bien al alma y que reconoce la fuente divina y que se siente atraído por Mi palabra ....

amén

Traducido por Bea Gato

"Donde se reunen dos o tres en Mi Nombre ..."

B.D. 4507 from 11 de diciembre 1948, taken from Book No. 52

Nada más que pronunciéis Mi Nombre fervorosamente, Yo estoy con vosotros, tan sólo si os dedicáis a pensamientos cuyo objetivo soy Yo. Entonces Me encuentro en medio de vosotros. Tened fe en esto, y que no por casualidad añadí además: "Dos o tres", pues todo lo que Yo he dicho tiene gran profundidad. Sed conscientes de Mi Presencia, en cuanto habléis de Mí. Y sed conscientes de que Yo llamo a la puerta de cada corazón solicitando entrada. Os digo que si queréis ganar Mi Complacencia Yo no admito la rehusa. Vosotros mismos debéis abriros cuando por medio de la Palabra o la Escritura, mediante pensamientos o por Mis escribientes en la tierra, los que os comunican Mi Palabra, quiero hablar con vosotros, porque si aceptáis Mi Palaba, Me acogéis a Mí Mismo en vuestro corazón; y si cumplís con ella, celebráis la comunión Conmigo, pues entonces vivís conforme a Mi Voluntad, la cual os comunico por la Palabra; pues vivís en el amor, y por vuestras obras de amor os unís a Mí. De este modo conseguís una unión íntima Conmigo, lo que percibiréis si os hablo Palabras de amor, de este modo os alimento con el alimento del alma, ofreciéndoos el Pan del Cielo: Mi Carne y Mi Sangre, pues en la Palabra vengo Yo Mismo a vosotros. Haced los posibles para que frecuentemente Yo Me encuentre entre vosotros. Permitid a vuestros pensamientos que se diríjan a Mí y entablad conversaciones espirituales, para que siempre pueda encontrarme entre vosotros. Pues Yo Mismo os hice la promesa: "Donde dos o tres se reunen en Mi Nombre, Yo estaré en medio de ellos". Y allí donde Yo Me encuentre sólo podéis ganar, pues siempre reparto Mis Dádivas del Cielo, porque sois Mis hijos que amo y quiero hacer felices.

Vosotros mismos determináis la medida de Mi Gracia. Podéis recibir mucho, pero también podéis rechazar Mi Amor, al dirigir vuestros ojos al mundo, cortando las conversaciones espirituales y permitiendo que intereses mundanos ocupen el primar lugar.

Yo os dejo actuar y no os obligo a que Me escuchéis, pero os privaís de muchos bienes. Sólo puedo agraciaros en la medida que vuestra voluntad lo permita. Aunque os ofrezca Mi Gracia, pero no os la impongo; mas si os apartáis de Mí, perderéis Mi Presencia. Pues Yo quiero ser anhelado para poderme entregar. Aún así, no os abandonaré. Siempre de nuevo os envío a Mis mensajeros para que Me preparen a Mí el camino, y si estáis dispuestos a acogerme, Yo los seguiré.

Así que siempre podéis disfrutar de la Gracia, siempre podéis ser Mis invitados si os acordáis de Mí y ya no prestéis más atención al mundo. Por eso que Yo no tenga que llamar en vano a la puerta, sino que escuchad Mi Voz y seguidla. Aceptad la invitación a la Santa Cena y sed Mis invitados, para que pueda agasajaros con comida y bebida, tanto corporal como espiritualmente.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Justicia .... Expiación por el pecado .... Juicio ....

B.D. 4510 from 13 de diciembre 1948, taken from Book No. 52

Los hombres provocan Mi justicia, porque pecan sin cesar. Son impacientes, no llevan amor en sus corazones, están llenos de arrogancia, llenos de anhelos sensuales, no tienen compasión frente a sus semejantes, llenos de resentimientos y envidia y por culpa de la falta de amor capaces de las peores acciones. Y pecan contra Mi mandamiento del amor mutuo y contra Mi Mismo, Él que les dio este mandamiento. Pero aquel que va contra Mi mandamiento del amor, pierde a Mi amor, se aleja de Mí y endurece más y más, hasta que le someto bajo Mi juicio, es decir tiene lugar su solidificación nueva en la materia. Entonces se hizo justicia, pero el hombre Mismo se ha condenado, lo único es que Mi ley es base para este proceso desde eternidades, que con razón podría llamarse una condena si no fuese a la vez un remedio de educación y dejar lucir una y otra vez a Mi amor hacia lo creado, entonces nunca visto como ira. La justicia nunca elimina el amor, pero la justicia pide reparación para minimizar el pecado. Porque Mis criaturas sufren bajo el pecado y solo pueden minimizar o levantarlo con una expiación .... Un hombre pecador está bajo juicio, es decir en un estado atado que conlleva sufrimiento. Tiene que prestar reparaciones, va a ser forzado a hacer, lo que como hombre, no lo ha hecho voluntariamente .... tiene que servir. Voluntariamente el hombre sirve si despierta el amor dentro de sí mismo. Pero vicios y malas costumbres apartan el amor, e intenta reinar donde debe servir, y sus pensamientos y acciones están llenos del pecado. Y en cuanto ya no se espera un cambio en el estado como hombre, va a ser metido en un estado donde está forzado a servir para poder llegar a un estado libre, y puede realizar de nuevo la prueba de voluntad de un servicio voluntario. Y este camino de desarrollo es Mi justicia, pero no con ira, sino razonado por Mi amor, y siempre determinado con la voluntad libre por el hombre mismo, así se mete el mismo en el juicio en cuanto es pecador contra el mandamiento de Dios y del amor al semejante ....

amén

Traducido por Bea Gato

El Tabernáculo

B.D. 4519 from 21 de diciembre 1948, taken from Book No. 52

Comprendédlo, que Yo no puedo detenerme en un determinado recipiente expresamente para este fin, estrechamente reducido en la materia terrenal, en determinados lugares y en tiempos definidos, sino que Yo estoy en todas partes allí, donde el corazón se ha formado en amor. Sólo un corazón amante puede gloríarse de encerrarme en sí, de ser dichoso de Mi Presencia, pues Mi sustancia primordial es Amor, y de ese modo sólo puedo detenerme, donde se manifiesta el amor.

Nunca jamás puede ser un recipiente terreno portador de Mi Espíritu eterno. Esa suposición es sólo el producto de las ideas de hombres espiritualmente ciegos, que se hacen una noción completamente errónea de Mi Ser, de Mi Esencia, que si bien llena el infinito entero y está presente en todas partes, mas la cual no se oculta, en ningún modo, en un recipiente reducido, como se les enseña a los hombres. ¡ Qué hace la humanidad de la eterna Divinidad! ¡Que pobreza mental y espiritual atestigua esa fe y religión y qué lejos de la Verdad mantienen a los hombres a causa de estar enseñados erróneamente de maestros. Cómo puede un Espíritu, que domina la Eternidad, tomar estancia en una forma material, que como bien sabe el hombre espiritual despierto, encierra en sí lo espiritual que aún se encuentra en un nivel muy bajo de desarrollo. Cuando yo distingo el corazón de un hombre con Mi Presencia, así entro Yo en relación con el espíritu que se encuentra en la última fase de evolución. Yo lleno en cierto modo el alma, lo espiritual en el hombre, con la Fuerza de Mi Amor, con el efluvio de Mí Mismo, y según la docilidad de amor en un hombre, se acrecienta la afluencia de Fuerza; de manera que llena el corazón entero; de ese modo estoy Yo presente en el hombre, Yo tomo posesión de él, así como él Me encierra en sí en toda plenitud.

¿Qué puede inducirme a Mí, en Verdad, a ocultarme en un objeto muerto aún, que es en sí insubordinada sustancia? Mi Presencia haría que toda forma se fundiese si estuviese atrevesada por la Fuerza de Mi Amor, y cada hombre pensante reconocerá la insensatez de esa representación e idea condenando tales enseñanzas; mas los hombres son de ingenuo parecer, y no se dejan enseñar, sino que perseveran y se agarran tenazemente a lo que se les pide que han de creer. Y así rinden una excesiva adoración a un objeto muerto, al que le han adjudicado ellos mismos un contenido, que represente al sumo y Ser más digno de adoración. Sólo un corazón puro humano capaz de ser en sí amor, es el templo en el que Yo Mismo permanezco. Cada uno que se forme en ese recipiente en el que Yo quiero estar y su espíritu se unirá al Mío.

Amén

Traducido por Pilar Coors

"Tu eres Pedro, la roca ..." La fe viva - Iglesia de Cristo

B.D. 4525 from 27 de diciembre 1948, taken from Book No. 52

El que quiere contarse a Mi Iglesia, ese tiene que encontrarse en la fe viva, porque una fe muerta no la tomo en cuenta, porque esa no merece la denominación de "fe". Y con eso tenéis vosotros hombres ya el justo distintivo de Mi Iglesia y también la explicación de Mis Palabras: "Tú eres Pedro, la piedra, sobre ti quiero Yo edificar Mi Iglesia ..."

Sólo una fe verdadera está fundada Mi Iglesia. ¿Mas qué es una fe verdadera? Tener algo por verdad, lo que no puede ser demostrado, así reza vuestra explicación. No obstante, eso no quiere decir una fe ciega, ningún acceder irreflexivo de dogmas, porque ellos no pueden dar a luz ninguna convicción de fe. Pero el hombre tiene que poseer sin demostración la convicción interior. Eso es la verdadera fe, de lo contrario sería sólo un juego de palabras, si se habla de fe. Sólo la convicción de fe es una fe viva, pero jamás el tomar a ciegas un dogma de fe, por no poder ser denegado.

Pedro poseía una fe convencida, y de ahí que Yo llamara como la roca que portara Mi Iglesia. Y siempre de nuevo haré de condición esta fe para la pertenencia a Mi Iglesia, pues Yo no me complazco con los que, sólo de boca, se adhieren y profesan una doctrina pero a los que les falta la convicción interior. Una fe viva es condición, porque sólo depués se hace evidente la fuerza de la fe, donde se encuentra y está la convicción interior.

El hecho de que Yo exija de los hombres más que mera confesión con la boca, tiene que serle bien claro a todo hombre pensante, pues así pudieron presentarles a los hombres las enseñanzas más absurdas y ser exigida la fe en ellas. Eso lo hago Yo imposible a través de Mi Palabra, al darles Yo a los hombres un criterio: el de la roca Pedro, la que porte Mi Iglesia.

De ahí resulta, que vosotros hombres tenéis que tomar una actitud, un parecer, por lo tanto en cada doctrina dogmatica, para que podáis creer convencidos, tenéis que tomar una actitud mental en ella, y por eso no podéis comprensiblemente aceptar cada dogma, puesto que una doctrina herética tiene que ser por vosotros reconocida, porque no podéis llegar a persuadiros de la absoluta Verdad de lo que se pide de vosotros que creáis. Seréis capaces de discernir muy bien en una seria reflexión, cuales son las enseñanzas que corresponden a la Verdad y cuales son las que tienen que ser rechazadas. Y de ese modo seréis y permaneceréis siendo también verdaderos adeptos de Mi Iglesia, si os encotráis en la fe viva, y Yo os bendiciré.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Avisos a una catástrofe natural .... Una sorpresa ....

B.D. 4528 from 30 de diciembre 1948, taken from Book No. 52

También vosotros, Mis fieles, estaréis sorprendidos por un cambio inesperado en términos terrenales. Vais a vivir un último aviso lo cual será poco atendido y por eso pocos estarán preparados. Pero Yo os quiero dar conocimiento una última vez que los días están contados y que podéis contar seguramente a entrar en una nueva época de vida que os va a señalar expresamente el final aproximado. Os lo dije y lo repito una y otra vez que sois la generación que va a vivir el final. Y a que creeis en eso que el final se está aproximando y que tenéis una última posibilidad de prepararos seriamente, os anuncio Mis revelaciones anteriores a través de elementos naturales.

Quiero que creáis y os lo hago más fácil de creer. Os proclamo lo que vais a vivir y aprobaré la verdad de Mis palabras a que creáis al final y a que aprovecheís la última época para mejorar vuestro alma. Pero estáis dudando y poco interesado en el trabajo del alma; incluso vosotros, Mis fieles, no tomáis tanto Mi palabra en serio a que os ajustéis totalmente a ella. Y en cuanto aparezca estaréis igualmente sorprendidos a pesar del anuncio.

Pero él que va a creer Mi palabra no necesita otro aviso, porque me espera diariamente y sabe que queda solo un plazo corto. Y a este me revelaré de forma infalible, porque debe dar a conocer poco antes a los semejantes para que crean en cuanto aparezca Yo. Me sentirá, Yo le estaré siempre presente y por eso dará conocimiento de Mi y hablará de Mi ardientemente. Y bendigo su anhelo y le prestaré obviamente Mi ayuda en cuanto la penuria empiece ....

El plazo se ha terminado .... Creed en eso y esperad a Mi y vendré Yo .... Una creencia fuerte me atrae, una creencia fuerte permite Mi presencia y hace posible Mis revelaciones y el alivio de las cargas terrenales, porque daré mi protección a los que creen en Mí y que cuentan como los Míos. Y sabrán que el tiempo ha llegado aunque estarán también sorprendidos que se va a cumplir lo que Yo he anunciado a través de palabra y escrito ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La voluntad del rechazo de los hombres frente a la palabra divina .....

B.D. 4539 from 14 de enero 1949, taken from Book No. 52

Sobresale la capacidad el hombre de esquivar al efecto de la palabra divina, que poco toman nota que se le presenta de forma extraordinaria y cuantas veces se rebelan interiormente y la rechazan en silencio o abiertamente. Los hombres son muy influenciados por el adversario de Dios que les nuble la capacidad de reconocimiento y que ha debilitado la voluntad y por esto no reconocen y no quieren reconocer lo que les falta y que podría traerles ayuda. La cosa aparentemente más importante les parece más inutil, solo miran las necesidades del cuerpo y espiritualmente son pocos interesados. Y de hecho se explica que la palabra divina solo se reconoce como la verdad en partes e irradia sus rayos a su alrededor ..... Solo hay un número muy reducido de hombres que sienten en sí mismos la fuerza de la palabra divina y maduran por esto espiritualmente. El evangelio si se reparte por todos lados, pero no por todo se encontrarán puertas abiertas y por eso lucen solo algunas lucecitas y no podrán espantar a la oscuridad que domina todo el mundo. Solo allí se hace más claro donde se enciende la luz desde lo alto, donde se recibe la palabra directamente ofrecida y que es superior en su efecto en el hombre. Así no depende de la palabra y no depende del trabajo de los mensajeros divinos, sino de la voluntad del rechazo de los hombres que la palabra divina no encuentra un reparto, pero que hace falta si la humanidad debe sanar y preparar para el último juicio. Un número incontable de hilos se establecieron entre el cielo y la tierra, desde la tierra se reparten también muchísimos hilos a todas las direcciones, por todo se oye el mensaje de la obra divina y podrían conectarse entonces todas las direcciones, pero siempre los hilos tienen un fin muerto y bajo la aceptación de la voluntad libre es imposible de pasar la palabra divina a los hombres mientras la voluntad interna está en contra. Así se tiene que trabajar y proclamar sin cesar y mientras haya solo una persona acepte el mensaje desde lo alto, se ha realizado una gran obra de salvación y por el valor de estos almas singulares Dios transmite Su palabra a la tierra para que encuentren el camino a el antes del final, antes que oscurezca y se apague cualquier luz .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Destino .... posibilidades de purificación ....

B.D. 4540 from 14 de enero 1949, taken from Book No. 52

No rebelaros contra el destino que os parece duro porque os rebelais contra Mí. Sé cómo estáis sufriendo pero este sufrimiento hace falta para vuestro alma. Y si deseáis otro destino en la eternidad tenéis que ver vuestra vida terrestre como un tiempo de preparación corto, el cual os pone en forma para la la verdadera vida eterna. Podéis estar en forma para el reino espiritual en cuanto vuestro alma aguanta Mi presencia.

Este estado hay que alcanzar en la tierra para ser un discípulo para el reino espiritual y se necesita un régimen estricto donde el alma este con posibilidades de purificación que prometen éxito mientras sea su voluntad. Así la vida tiene que ofrecer estas posibilidades de purificación y se manifiestan en la posibilidad de servir con caridad o en sufrimiento de tipos diferentes. La humanidad ha llegado a un nivel muy bajo de caridad y de hecho necesitáis la segunda forma de purificación .... la penuria de forma apretada. Nunca dejaría sufrir a la humanidad porque Mi amor es exorbitante para Mis creaturas. Pero sin sufrimiento ningún hombre pudiera desarrollarse, sino encontrarse en el peligro más grande y soltarse totalmente de Mi y colgarse a la materia.

Pero eso quiero evitar y así tendré que recurrir a medios de violencia, me acerco con acontecimientos penosos para motivaros de venir hacia Mi, de conectaros conmigo para recibir de Mí directamente la fuerza para no sucumbir. Conozco vuestro desarrollo, sé vuestra voluntad desde siempre porque vuestro destino sale de Mi fuente y con sabiduría divina y aspecto a un éxito os someto a las posibilidades. No debéis gruñir ni quejaros sino pensar en todo lo que os he regalado, alegría y sufrimiento y si os aprieta mucho la penuria, tenéis que recordar que vuestra vida terrestre no durará mucho más y de que un sufrimiento elevado os asegura un progreso espiritual. Tenéis que sentiros feliz que os haga sufrir porque Mi amor os lo ha brindado porque os quiero ayudar a ser perfectos para la reunificación eterna conmigo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La existencia de Dios - Sabiduría mundana - Corazón e intelecto

B.D. 4541 from 15 de enero 1949, taken from Book No. 52

Al mundanamente sabio en general le cuesta creer en una Divinidad, porque su intelecto está obligado a sacar otras conclusiones a causa de un saber que no corresponde del todo a la Verdad.

Tan sólo una opinión errónea acerca de la evolución de esta Tierra ya lleva a conceptos incorrectos, a base de los cuales resulta difícil aceptar la existencia de un Creador eterno - un Ser reconocible por la manifestación de su Fuerza, aunque en general el hombre no esté dispuesto a reconocerlo ....

Las ciencias pretenden presentar pruebas de todo. Pero al resultar imposible no reconocen su incapacidad, sino simplemente desmienten todo lo que es inabordable para una investigación.

Como las ciencias construyen encima de conceptos erróneos, finalmente se encuentra el camino hacia la eterna Divinidad sólo con dificultades, aunque sea con la mejor voluntad .... ¡Toda investigación debería empezar basándose en la existencia de Dios, y aunque no se pudiera presentar pruebas, creyendo en ella con toda convicción! Entonces toda investigación tomaría un camino rápido y eficaz.

Para que el hombre pueda llegar a esta profunda fe lo antes posible, de momento debe desactivar toda agudeza del intelecto y entregarse a la sensación del corazón .... debe ignorar toda ciencia y, como si todavía fuera un niño, hacer caso a la enseñanza que recibe en su interior .... es decir, debe aceptar como Verdad todo lo que su intuición le presenta y desea .... pues, en cierto sentido debe soñar con los ojos abiertos ....

Si procede así, siempre se verá ante una Divinidad que guía todo y de la que se siente portado.

El deseo más íntimo de un hombre ejerce y siempre ejercerá un gran poder sobre él, ¡sólo que el intelecto mundano procura ahogarlo! Porque el intelecto también es abordable por aquel que quiere echar a la Divinidad, pero que no tiene acceso al corazón del hombre - por lo que procura tanto más vilmente ejercer influencia en el intelecto del hombre.

Dios se manifiesta a través del corazón y el adversario a través del intelecto, a no ser que el corazón sea más fuerte y atraiga al intelecto a su lado. En este caso también será posible reconocer a Dios a través del intelecto. Entonces el corazón y el intelecto se dirigirán juntos hacia la eterna Divinidad, y las ciencias al construir sobre un fundamente sólido, seguro que sacarán conclusiones que no serán erróneas, porque cuando una investigación se inicia basándose en la fe, no quedará sin éxito, y se acercará a la Verdad, aunque empiece en el campo que fuere.

Entonces las ciencias y la fe ya no estarán en contradicción sino que se complementarán .... y sólo entonces el saber estará liberado de todo error .... cuando se encuentre en armonía con la fe en Dios como Ser todopoderoso, sabio y amoroso - un Ser que preside todo lo que era, es y será en toda eternidad ....

Amén.

Traducido por Pilar Coors

“¡Seguidme!”

B.D. 4544 from 18 de enero 1949, taken from Book No. 52

Seguidme, y la meta que os está puesta desde el principio la alcanzaréis aún en la Tierra. Pues debéis dedicaros con ahínco a una vida en amor que os lleva muy cerca de Aquel que es el Amor mismo. Si tenéis puesta la vista en mi paso por la Tierra y si por la causa de la Obra de Redención me rogáis por refuerzo de vuestra voluntad, os resultará fácil llevar una vida en el amor. Porque Yo os ayudo, y continuamente os presento ocasiones en que podéis activar vuestra voluntad amorosa - si tan sólo os sentís empujados a esto.

Mi Vida en la Tierra no fue sino el poner en práctica el Amor altruista al prójimo; con el resultado de la Unión del Padre Conmigo –del Padre que es el eterno Amor– de modo que Yo podía disponer de su Fuerza y Poder, y de su Luz y Sabiduría como Propiedad Mía. Yo estaba colmado de su Espíritu, de su Fuerza y de su Luz... Y así todo fue posible para Mí porque Dios mismo actuaba en Mí.

Yo como Hombre demostré que no es imposible estar lleno del Espíritu divino... que cada ser humano es capaz de imitar los Milagros y las Señales que Yo realicé... que cada hombre puede crearse a sí mismo de manera que él como imagen de Dios puede hacer que todas las fuerzas se le sometan y que de esta manera también pueda realizar todo lo que quiera.

Seguidme... Pues toda la Fuerza de Dios está a vuestra disposición; Él no os pone límites y os da ilimitadamente. Podéis serviros de todo lo que Él quiere repartir, porque Él os ama...

Seguidme... Vivid una Vida en un amor al prójimo - una Vida altruista, y llegaréis a ser perfectos; y siempre podréis disfrutar del Amor y de la Gracia de Dios.

Yo os hablo como Hombre... como entonces cuando Yo como Hombre pasé por la Tierra y, como tal, también tenía que ganarme la Fuerza divina mediante una Vida en Amor - y únicamente por el Amor podía llegar a la Unión con la eterna Divinidad.

Yo os muestro el camino, y sólo tenéis que andar por él para que reconozcáis la Verdad de mi Palabra. Permitidme que Yo os empuje hacia este camino y no me opongáis resistencia... Emprended una actividad en el amor y vuestra fuerza aumentará; y se estimulará vuestra voluntad de actuar en el amor, porque el amor mismo es fuerza, pues si actuáis en el amor, todo lo que dais volverá a vosotros como fuerza...

¡Intentadlo, tomad mis Palabras a pecho, permitid que Yo os llame, y seguidme!... Yo soy el Pregonero en el desierto de vuestra vida. Si no reveláis todas vuestras buenas tendencias mediante el amor –aumentando así la fuerza en vosotros– y si no regáis el secano alrededor de vosotros con la divina corriente de amor, entonces todo peligra secarse.

No permitid que mi Llamada se extinga sin ser oída. Prestad atención a ella y sed conscientes de que Yo no exijo nada de imposible de vosotros; pues Yo mismo como Hombre os di un ejemplo de lo que el amor y la voluntad de un hombre son capaces de realizar.

Seguidme... y seréis bienaventurados hasta en todas eternidades.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel